
以色列近況與代禱

2023 年秋季通訊
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2023年1月至7月財政報告 （不包括已指明宣教士及指明事工用途之奉獻）

收入 支出
個人奉獻 HK$392,737 同工薪金 HK$418,012 
教會奉獻 273,030 同工公積金 40,171 
奉獻行政費 42,275 同工費用 7,505 
基金撥入支持不足同工薪酬 86,995 民宿事工/喜樂之家支持 134,027 
支持民宿事工/喜樂之家 9,600 宣教事工支持 111,000 
書籍收入 2,762 辦公室租金費用 46,988 
利息 21,224 寬頻電訊網頁費 11,591 
其他收入 8,800 顧問費用 15,400

 其他費用 9,547 
 印刷及郵費 10,365

銀行費用 3,285
公開聚會 876
保險費 13,036

(不包薪金對沖）  837,423 821,803 

盈餘/(不敷）15,620

財政報告

神說：因為他專心愛我，我就要搭救他；因為他知道我的名， 
我要把他安置在高處。他若求告我，我就應允他；他在急難中，
我要與他同在；我要搭救他，使他尊貴。 詩篇 91:14-15

特
拉維夫是以色列的金融及文化中心，是最
多猶太人聚居的大都會，居住在這裡的猶
太人口佔全國近一半，共有三百七十萬

人，而且一直在增長，其中有大量的年青人。以色
列全國猶太人人只有少於0.5%是信徒，仍有大量
未得之民。從2017年開始，差會已經在大特拉維
夫地區開展福音事工，事工非常興旺；每個月都
在目前租用的彌賽亞中心舉辦經常性活動，包括
音樂會、安息日晚餐、福音講座，和家庭及兒童事
工；除此之外，還有查經班和外地短宣隊來協助舉
辦活動。目前租用的空間可以容納50至60人。出
席我們活動的大多為年青人。這些年青人熱心出
席聚會，並邀請他們未信主的朋友一同出席，但現
址不足够容納所有人，所以需要在特拉維夫找到
一個更大的地方，可以長期和穩定地服侍住在這
地區的猶太人，向他們見證彌賽亞。

感謝神開路，我們找到一處可供購買的地方，
能夠配合我們正在蓬勃發展事工的需要。地點就
在我們現時彌賽亞中心的隔鄰街道，在一座結合
商業和住宅的大型建築之內，面積有4,000平方英
呎。環繞著彌賽亞中心的，有眾多從未聽過福音
的以色列人。因著神的恩典，我們今天可以得到
一個超過雙倍面積的永久性會址，作為我們新的
特拉維夫彌賽亞中心，令我們這個日益增長的事
工，能夠踏上新的臺階，繼續擴展神的國度。

這個新特拉維夫彌賽亞中心，地方足以設立一
個彌賽亞聚會點，供猶太人信徒們聚集，也會有
一個福音咖啡室和演奏廳，用作向附近年青人傳
福音之用。除此之外，我們也會繼續舉行經常性
的查經班，孩童事工，不同題目之公開講座，並服

事年長之大屠殺倖存者等。最重要是，這個新地
方可以讓我們發展多項活動，見證彌賽亞耶穌對
以色列人的愛。要購買會址的原因，是因為在以
色列的福音事工經常遭受反對；正統派猶太教徒
社群曾要求我們的業主收回我們租用的彌賽亞中
心，不租給我們使用。業主告訴我們他也一直承
受壓力，如果反對情況升級，他名下其他生意恐怕
也會受到牽連。無論在以色列任何地方，只要是
租用物業作傳福音之用，這種情況就無可避免。
所以，為著減少無謂的麻煩和在以色列建立一個
長久及有效的見證，購置遠比租用物業為佳。

購買這個在大特拉維夫市的會址共需六百五十
萬美元，包括物業售價，高昂的物業轉讓稅，所有的
裝修及傢俬，和相關的設計及建築師費用。因為物
業是全新建築，我們須由零開始裝修及安裝設備，預
計需時最少6至9個月才能完成裝修工程。感謝 神的
恩典，截至六月底，差會的美國總會已經為新彌賽亞 
中心的會址籌措了四百三十萬美元，現在我們邀請你
為這個新彌賽亞中心同心禱告，求主供應二百二十
萬美元的餘款，也誠邀你和我們一起籌募這筆經費。 
差會全球各地的分會和支持者也在為新彌賽亞中心
禱告和在財務上作出支援。香港分會經商議後，定下
為新彌賽亞中心籌募最少六十萬港元的目標，為新 
中心的建設略盡綿力；現在獲各方響應，一開始就已
籌得十五萬元港幣作為起動基金，鼓勵更多香港及 
全球各地華人信徒起來一同祝福以色列。盼望你能
與我們同行，一起支持這個購堂工程，也一起推進 
天國事工和構建以色列地猶太人福音工作的未來。
如有奉獻請註明「新特拉維夫彌賽亞中心」

  哥頓 (本會之國際宣教同工)

特拉維夫
猶宣事工及 

最新彌賽亞中心

之籌建情況

哥頓  美國同工
•  我們一家在暑期，往耶路撒冷參與差會退修會，是首次

在疫情後往以色列，能與世界各地宣教同工見面，非常
寶貴。我們延後逗留探望福音對象，很興奮地與多位猶
太人朋友見面和分享福音，兒女們亦與他們的舊朋友重
聚，並參觀童年成長之地，滿有回憶。宣教事奉的路單
靠一代做不完，但願兒女們都能秉承異象，心繫錫安。

•  餘下的暑期，我們由以色列返港，哥頓往十多間教會分
享宣教異象，兒女則參與暑期活動。其中，呈慶在福音
機構內擔任義工，學習事奉，接觸各階層人士。他們開
始漸漸建立在香港的朋友圈，從而增加歸屬感，這是宣
教士子女所需要的。

燕子  美國同工
•  燕子專注在猶太教會服侍婦女及青少年，多了機會深入

認識他們，發現很多家庭，特別是單親的，都有眾多問
題和壓力。當中，因離婚而成為單親家庭的狀況普遍，
父母與子女關係惡劣，子女不尊重和不聽從父母，以至
父母壓力超標，子女情緒低落，容易產生抑鬱，燕子正
在長期跟進關心，一位有自殺傾向的青少年和她的母親。

•  燕子宣教士進修心理健康輔導課程中，獲益良多。眼
見世界各地的人，被壓力，孤單和各種心理健康問題困
擾，因而做出傷害別人的行為，非常難過。她在這所基
督教大學的學習，揉合聖經真理與心理輔導，準備幫助
有需要的人

Denise  美國同工
•  感謝神暑期街頭佈道Shalom New York 圓滿結束。由

籌備、策劃、招募，直至整個佈道完結，神滿有恩典。
神興起50位義工們各盡恩賜才幹，同心合意學習向猶
太人傳福音。今年神給我們特別多奇妙的經歷，見證神
將有心聽福音的猶太人帶到我們面前。叫每一位義工都
驚嘆神大能的作為，帶着熱切期待的心參與下一年的街
頭佈道。求神保守一切佈道後的聯絡跟進。

•  9月15日是猶太人秋季節期（吹角節、贖罪日及住棚節）
的開始。請記念當中一連串聚會及佈道的籌備，求神預
備參與聚會對象及講員的福音信息。

•  請繼續為我猶太人家婆, Sharon信主得救代禱。她最近
愛上聽基督教電台及猶太人信徒詩歌，不但願意和我丈
夫有信仰的對話，更開始參與我們機構星期五晚的安息
日晚餐。

雅億  小熊國同工
•  去年街頭佈道時接觸了一位表示對信仰有興趣的本地

年輕女子，但之後她沒有回覆過我的信息，一年後她主
動聯絡我表示想認識信仰，她最近到了我教會，並決志
了，我會跟進她，請禱告她信心的成長及在教會的生活。

•  9月初會出席猶太朋友J女士的丈夫逝世一週年的立碑儀
式，希望日後有機會與她分享到彌賽亞帶給生命的盼望。

馬可  英國同工
•  感謝神，在八月中的洛桑猶宣會議（ LCJE），以上任香

港區聯絡員身份，分享了「華人教會在猶宣運動」的講
座。盼望與會的華人和猶太同工，繼續幫助華人教會在
猶宣的參與上，未來有更多的發展。

•  我在列城的猶太中心，感恩能一直參與不同活動，其中
認識有許多的猶太朋友，大家關係都不錯，他們年紀卻
都大了，求主使我更把握時間和機會，將福音分享得清
楚易明。

•  感恩有機會繼續服侍香港分會團隊，求主賜下更多智慧
和體力靈力，幫助有需要的同工和事務。

鍾愛柔  香港同工
•  求主繼續看顧醫治我身心靈健壯、有力來生活及事奉。
•  為未來9-10月的事奉禱告：有教簡單希伯來文和講道

等。求主加力作好預備，賜下智慧能力來事奉。
•  媽媽時有腳痛，時有失眠，求主保守媽媽身體健康、腳

步平安，她仍未信主，求主幫助她早日信主得救。

馬蝶花  爾國同工
•  求主使用在這地本色化的啟發課程，讓更多的猶太朋友

能與信徒有坦誠的生命交流。求主保守信徒新一代能在
主的話語中紮根，更深的明白和經歷耶穌是彌賽亞，以
預備日後來自各方的挑戰。

•  感謝主已為我們預備了一所可以有更多機會接觸當地人
和接待猶太朋友的新居，感恩8月中已順利搬遷。10月
將會接待第一位猶太朋友，求主帶領我們有美好的相交。

•  求主保守我們在當地新一年的簽證順利。
•  求主加添我力量與智慧，帶領我在新學年裏繼續進深學

習當地語言。

Fanny婉芬  香港同工
•  感謝主已順利搬進新民宿。 求主保守餘下的裝修工程，

能盡快完成。
•  祈求主為我預備今次短宣所需的禦寒衣物和費用； 也

求主使用我的服事，把神的愛和福音帶給神的選民，尤
其是年紀老邁的大屠殺倖存者。

•  懇求主使用「以色列微型展」的展覽，幫助信徒更多了
解聖經的教導，並加深對以色列的認識，從而喚起教會
更多關注猶太人的福音需要。

Rainbow  中東區同工
•  求主賜予我身心靈健壯   • 求主保守取得簽證回國
•  求主安排分享猶宣機會   •  求主感動家人信主得救
•  求主保守完成使用裝備

Shuk芬妮  香港同工
•  記念Planet Zula差會環球背包客接待事工，求主使用，

賜機會接觸更多猶太青年分享彌賽亞耶穌的救恩。
•  記念9月在教會舉辦住棚節及9-11月差會不同聚會：祈

禱會、差遣禮、聖經神學猶宣講座，求主使用，激動教
會在猶宣上發憤。

•  為新特拉維夫彌賽亞中心代禱，求主感動更多肢體 
把握時機，同心參與：祈禱、支持、短宣，祝福更多猶
太人！

Elis Rut  以國同工
•  為猶太人認識彌賽亞禱告。   • 為自己與神有親蜜關係；
•  為眼睛得醫治，眼壓回復正常；   • 屬靈女兒回轉歸向神。
•  求神供應一切所需要的充足。

選
民事工差會香港分會
自2007年成立，並舉
行多次以色列短宣隊

以來，一直與耶路撒冷和特拉維
夫共兩間的彌賽亞中心都緊密連
繫。
彌賽亞中心是香港短宣隊與

猶太宣教士，同心攜手服侍福音
對象的平台。猶太與外邦事奉者
在主裏合一，見證基督的榮美。
安排過程中，香港隊員得着猶太
同工許多的協助，我們衷心感激
又感恩。
此外，彌賽亞中心也的確是

短宣隊接觸眾多猶太對象的據
點。我們曾舉行各式活動，例如
中秋晚會、中文書法、表演、聚
餐、按摩推拿、關懷大屠殺倖存
者和單親母親、安息日晚餐、醫
療診治等，藉此吸引與服侍猶太
朋友們，繼而分享福音。不同背
景的服侍對象不約而同表達謝
意，因感受到短宣隊員真誠的愛
心與關心。
我樂意分享一件短宣隊在特

拉維夫彌賽亞中心特別蒙恩的事
情。那次是在2019年11月，剛剛
在全球新冠疫情爆發前。差會蒙

神感動舉行了首次以服侍大屠殺
倖存者的醫療短宣隊，隊中有專
業醫療人員，特別針對長者的各
種痛症作出治療。
在特拉維夫彌賽亞中心服侍

的一天，猶太同工竭力為我們做
了最佳的安排，並邀請了20多
位在該區的大屠殺倖存者來到。
我們的醫療隊員以針灸及物理治
療，幫助有需要的倖存長者們，
而非醫療隊員則從旁協助並與對
象交談禱告。在醫療服侍後，
我們如常舉行一個直接傳揚福音
信息的佈道會。雖然傳統的猶宣
研究告訴我們，佈道會在猶太人
中間並不建議和有效，但神既然
這樣感動帶領，我們也就憑信而
行。
彌賽亞中心的環境為醫療短

宣締造了美好的氛圍，而他們的
心也被栽種好了。那次信息宣講
後，我們發出決志邀請，竟有約
10位倖存長者願意舉手表示接
受耶穌，我們深受感動，是神的
愛讓曾受最大創傷的心靈得着盼
望，回應神，接受救恩。
我相信特拉維夫彌賽亞中心

會繼續成為猶太人蒙恩的平台，

也成為香港信徒可參與祝福猶太
屬靈兄長的地點。願神感動多人
同心建設彌賽亞中心的工程，並
觀看神的奇妙作為。� 林志海

彌賽亞中心對香港出發以色列短宣隊的重要性

請為今年底出發的兩次醫
療短宣隊守望代禱：
十一月底及十二月底，將有兩
隊醫療短宣隊出發往以色列，
第一隊短宣隊由差會和夥伴機
構康泉醫療協進會合辦，日期
由28/11至11/12。主要服侍當
地的猶太人(大屠殺倖存者，
信徒家屬及朋友等），和數量
龐大在當地工作的華人勞工。
第二隊是差會主辦的隊伍，日
期是24/12至5/1。目標是將醫
治和福音同時帶給以色列人，
包括大屠殺倖存者。盼望耶穌
的愛打動他們心靈。
請為兩次均參與的領隊，

物理治療師Wilson弟兄和各
隊員禱告，求主開路及加力。
並特別記念12月底那次短宣隊
伍，可以趕及在特拉維夫新建
成的彌賽亞中心進行服侍，求
主大大使用。

四年一度的洛桑猶宣國
際會議（LCJE）於今年八

月在波蘭舉行。今年已是第12屆，與以往一樣，世界各
地的猶宣機構領袖、同工和信徒聚首一堂，約二百人彼此
深入交流及分享，盼望把普世猶宣做得更理想和更有效。

同時，這次也是歷來最多華人出席的一屆，總共有12位。我們分別來自東亞、北美和歐洲地區， 顯示
了越來越多華人信徒和教會關心猶太人得著福音的需要，令我十分鼓舞。每屆的LCJE，都有許多有份量
的演說分享，將猶宣知識傳遞。今屆的主題是 “From Generations to Generations”，包括介紹極端正統
猶太教的最新趨勢，也有了解影響全球跨性別運動下的猶太群體，亦分享了近年蓬勃發展的猶太背包客
事工。另外特別邀請了波蘭同工分享烏克蘭猶太難民的情況，因為波蘭接壤烏克蘭，過去一年多波蘭擔
當了救助烏克蘭難民的重任，其中有不少猶太難民，在波蘭的同工積極在屬靈層面幫助猶太人。以上的
事例告訴我們，猶宣的需要非常廣泛和真實，我們當努力為主作工。今年更首次有華人教會關注猶宣運
動的講座，我是上屆的洛桑猶宣會議香港區代表，被邀分享這個題目。我以三個C作為脈絡，包括貢獻

（Contributions）、限制（Constraints）和延續（Continuity），分析華人信徒參與猶宣的宏觀與微觀狀況，
盼望這三方面啟迪著華人教會要感恩，要謙卑和要有盼望。此外，我誠邀兩位宣教士同席分享，包括台
灣CPM和多倫多Life in Messiah的宣教同工，讓他們介紹猶宣的新鮮經驗，會後和與會者繼續交流，感
受到他們都得著鼓舞。這次大會也特別邀請了以色列聖經學院教務主任Seth Postell作查經講員，他著意
鼓勵猶宣同路人彼此合一、謙卑和互相服侍。他的分享對普世猶宣的前線工作者有很重要的提醒。

總括而言，這一屆LCJE令這二百位參與者經歷了一段十分難忘的時刻，對中外前線同工來說更是個
充滿裨益的會議，也在此刻切切懇求主大大祝福華人教會的猶宣發展。 林志海

LCJE大會回顧

分會團隊
共同執行主任： 林志海、王大民    |   拓展主任：陳淑燕    |   行政幹事：蔡道慧  
董事會：袁仲輝(主席)、陳金德(財政)、梁靜儀(文書)、王大民、王葦𦶣
顧問團(按筆劃序)： 李日堂、何述儉、李盛林、洪雪良、翁競華、許朝英、張雲生、鄭佑生、滕張佳音、龍維耐、Darrell Bock、Mitch Glaser

有感動奉獻者，請連同個人資料並以支票抬頭寫「選民事工差會有限公司」或存款至本會匯豐銀行户口411-406499-292，將單據寄至本
會通訊郵箱，以便簽發免税收據。電子支票可發送至admin@chosenpeople.org.hk。
若任何教會或肢體有興趣往後繼續收取本會的季度通訊(電子版或郵寄版)，可電郵、致電或致函本會索取。
辦公室：九龍新蒲崗大有街14號萬星工業大廈11樓03室
通訊地址：東九龍郵政局郵政信箱68560號或簡便回郵號Freepost KEA/CTR-02011
網址：chosenpeople.org.hk    |   電郵：info@chosenpeople.org.hk    |   電話：（852) 3568 2873  

 選民事工差會    |    cpm_hk_ig CPM Payme 訂閱差會資訊

2023年1-7月財政報告 

哥頓與燕子宣教士，2023年7月，在新特拉維夫彌賽亞中心留影幫助倖存長者的治療 佈道會後的決志回應

LCJE大會現場
LCJE三位同工一同分享華
人猶宣狀況



主題文章

路
擇生（Jason Rose）是特拉維夫Ramat 
Gan地區彌賽亞中心的主任。彌賽亞中
心的福音外展工作目標是藉著提供各式

各樣的課程和節目，製造機會向其他人傳揚彌賽
亞耶穌的福音，並訓練他們成為彌賽亞的門徒。

路弟兄在美國猶太家庭長大，大學畢業後於
2002年回以色列定居。他和太太Janice在以色
列教會認識， 2006年結婚後一直在特拉維夫地區
居住， 育有5名兒子。路弟兄於2009年加入選民
事工差會，和太太一同於差會彌賽亞中心服侍。
Janice結婚前在俄羅斯及耶路撒冷為主作工。

Elis Rut：可否介紹一下你自己？
Jason：我在一個美國猶太家庭長大。很奇怪，
我之前從沒有想過要回以色列。但當我在美國參
軍，在軍隊中有機會被外派到歐洲和其他地方，
那時我最大的希望是能夠被派遣回到以色列。雖
然這個夢想不能在軍隊中實現，但是這個想望一
直縈繞在我心中，我退役和開始上大學後仍不削
減。這個回到以色列的願望要到我大學畢業後才
有機會實現。那時，我到以色列參加一個六星期
的聖經希伯來文課程。完成這六個星期的課程
後，我決定改變我原來回美國繼續學業的計劃，改
為報讀在以色列的一個碩士學位課程，之後我便
一直留在以色列。

Elis Rut：特拉維夫Ramat Gan的彌賽亞中心舉
辦些甚麼活動？你遇到的最大難處是甚麼？有甚麼
成功的案例？
Jason：我們的事奉策略是建立人與人之間的聯
繫，並在這個基礎上進行福音探訪和門徒訓練。
我們舉辦了不少大型的活動，例如音樂會和敬拜
之夜，也有不少文化活動。週五晚上有安息日晚
餐，招待不同的家庭。出席我們這些活動的人數
平均在七十至一百多人之間。同工和弟兄姊妹邀

請相熟好友和初相識的朋友出席，所以會有不少
仍未相信彌賽亞的朋友來到我們彌賽亞中心。他
們有時是少數，但在一些活動裡，他們會佔大多
數。我們所有的活動都是在友好的氛圍下舉行，
他們清楚知道我們是相信耶穌是彌賽亞的猶太
人，也知道我們所相信的是甚麼，坦誠的態度形成
了一個開放的氣氛，令我們可以談論信仰的事，也
讓他們感到可以安全地詢問他們的信仰疑難和其
他問題。

除了安排這些大型的實體活動，我們也建立了
數個網站作外展工作。我們曾經在網上和一位朋
友接觸（我們暫且以代號Tom稱呼他）。他透過網
站免費訂閲了一本「解讀以賽亞書第53章」。我們
同工繼續接觸他，在網上見面傾談並邀請他出席
我們的活動。Tom和我們有很好的交流，我們也
一直跟進和繼續回答他有關彌賽亞耶穌的問題。
我們也有一些約10至12人的小型聚會，人數較少
方便我們討論一些較深入的問題。我們的同工很
善於回答人心靈的疑難，和解釋聖經的真理是如
何可以有效地應對我們人生的挑戰。

我們工作策略背後的理念，是盡可能接觸更多
的人，然後找出神向誰說了話，和集中照顧他們。

以色列是一個多元文化的國家，
有很多猶太移民從世界各地回來
定居。而猶太人對不同民族的
文化感到興趣，特別是對中華文
化有好感。原因可能是二者有
不少相似之處，再加上二次大戰
時期，中國的上海是全球唯一收
留猶太難民的地
方，幫助他們避
過納粹大屠殺，令
他們對華人有好
感，甚至上海的經
歷令一些猶太人
有中國的血統。
所以，以中國文化活動來接觸猶
太人會是一個不錯的方法。差會
在以色列的華人同工和香港的短
宣隊，都曾分別在差會特拉維夫
和耶路撒冷的彌賽亞中心舉辦中
國文化活動。
我曾經在農曆新年期間在拉

馬干彌賽亞中心舉辦了中國農曆
新年的活動，吸引了不少年輕夫
婦帶同孩子來參加。為增添農曆
新年氣氛，我和其他幫忙的肢體
都穿上紅色的衣飾，就是中國傳
統代表吉祥喜慶的顏色，也在中
心的牆壁貼上紅色的揮春。我們
又預備了紅色紙張和毛筆，讓他
們體驗用毛筆來寫中國字，也送
揮春給他們以表達我們的祝福。

此外，我們也預備了筷子給
他們學習使用。為增加趣味，我
們舉行使用筷子夾東西比賽，大
家非常盡興。我們當然也預備了
不可少的是賀年食品，如脆卜卜
的角仔和牛耳，及各樣的賀年糖
果等食物。我們的猶太客人對每

項活動及每
樣食品都十
分喜愛，而
在活動中我
們能在一個
歡樂的氣氛
中與參加者

交談及建立關係，從而將彌賽亞
中心和中心舉辦的活動，包括每
週聚會、查經、講座、詩歌音樂會
等介紹給他們，也鼓勵他們參加。
其實中國人的農曆新年與猶

太人的逾越節有很多相似或平衡
的地方。中國人在門框及門楣貼
上紅紙用來驅趕來到每一家來滅
命的那稱為「年」的惡獸，因為
年獸怕紅色。紅紙後來演變成揮
春，用來保護屋內的人。所以過
年要提防年獸而徹夜不眠，過年
後彼此見面時要說恭喜，因為大
家都避開了滅命之災。而以色列
的第一個逾越節，是神吩咐在埃
及為奴的以色列人，將羔羊的血
塗在門框及門楣上以保護屋內

的人，因為滅命的天使看見有血
在門外，便會越過這一家而不入
內殺滅這家的長子，而血是紅色
的。當我將以上事情向猶太朋友
分享時，他們對我們這兩個民族
的節日有如此相類似的起源都感
到很奇妙及有趣。
拉馬干彌賽亞中心坐落於鄰

近在特拉維夫市中心，有很多年
輕的猶太夫婦聚居的地區。而在
中心舉辦不同的活動是一個很好
的策略接觸他們。但是隨著事工
的發展，現時租用的彌賽亞中心
地方已不敷應用。
感謝神帶領差會來到拉馬干

這個重要而且具有很大福音策略
價值的地區，也為我們預備了一
個新落成和更大的地方來建立彌
賽亞中心。有自己的地方可以讓
事工在固定地點持續發展，不必
受搬遷之苦，也免卻業主受反宣
教社群的騷擾不續租給我們。彌
賽亞中心是一個重要的福音和見
證的基地，透過舉辦不同的活動
讓猶太人認識到我們這些接受耶
穌是彌賽亞的信徒群體，又在其
中藉著查考聖經和與彌賽亞信徒
作朋友，認識到耶穌是彌賽亞的
重要信息。願意弟兄姊妹們能為
這需要祈禱及努力奉獻支持。
� 鍾愛柔

2019年因為患上了癌症，所以不能參加CPM的以色列短宣，雖然有點失落，但我
相信神總有祂最適合的安排。終於在2022年10月，我跟短宣隊一行十多人踏上
了CPM與夥伴機構合辦的以色列醫療短宣之旅！感謝主！這次短宣帶給我很多
意想不到的收穫，也令我看見神愛祂選民的心從未變改… 

來到以色列，不是單單懂得英語便可以溝通，許多年紀大的猶太倖存者都不
懂英語，心中自然有點擔憂；但感謝主，在祂沒有難
成的事！除了間中有當地同工翻譯之外，也會借助
Google translate，不太流暢地用俄語、希伯來語…來
傳福音！真是全新的體驗！

我們服事的行程非常緊密，有時服事到很晚才
回酒店休息，所以大家都非常疲累。但是一天，當我
們來到大特拉維夫的Ramat Gan彌賽亞中心時，看
見有自助咖啡角和以色列美味的曲奇，立時大家的
眼睛都好像明亮起來！難得有一位年輕弟兄，主動為
每位隊員泡製一杯香濃又有心心花的咖啡，真是令
人心曠神怡！為新一天的服事帶來驚喜和能量！

這天來到中心的倖存者，大多已經八、九十歲
了，不過精神還算不錯，而且和藹可親，很喜歡跟
我們攀談。當他們做完治療後，更是對我們感激不
已。所以我們都盡量把握機會跟他們分享信仰。可惜，他們的心仍未開放。唯有更多為他們禱告，求主
除去難阻，賜他們肉心代替石心，早日悔改回轉，歸向他們的彌賽亞！

到下午完成中心的服事後，我們還要趕去另一地點繼續事奉；多謝司機叔叔有一點延誤，讓我們可
以爭取10多分鐘的休息！大家的身體雖然疲乏，心裡卻是火熱的…

感謝神給我今次的體驗，加添了我向猶太人傳福音的信心和決心。知悉新的特拉維夫彌賽亞中心即
將落成，而且將會投放更多資源，舉辦更多活動，爭取現今仍有的機會跟倖存者和年輕人傳講福音。實
在歡喜和感恩！願主大大賜福新的彌賽亞中心，成為福音的出口；把更多神的選民帶到祂面前，認識基
督！直到以色列全家得救！誠心所願！ Fanny Ng

我在Ramat Gan彌賽亞中心

2023年10-11月差會事工：
• 與恩福神學院合辦聖經神學講座
10月18日（三）晚上7:30-9:00     
恩福中心  荔枝角長沙灣道789號11樓禮堂
主題︰ 以色列 —— 福音的起點與終站。（同場加設

以色列微型展）
信息︰丁大衛博士/傳譯︰王大民弟兄

特拉維夫拉馬干（Ramat Gan）
彌賽亞中心中華文化新年（新春）文化

• 猶宣講座
11月9日及10日（四及五）晚上7:30-9:00
尖沙咀潮人生命堂  寶勒巷25號3樓禮堂
主題︰  9/11反猶主義的傷痕，10/11猶太呼聲 —— 

給沒有反猶包袱的華人教會
信息︰ 基里沙博士(選民事工差會國際總幹事)/ 

傳譯︰王大民弟兄

• 差會雙月祈禱會
11月14日（二）晚上7:30-9:15     
新蒲崗潮人生命堂  雙喜街9號匯達商業中心10樓副堂
主題︰ 特拉維夫猶宣事工及最新彌賽亞中心之籌

建情況
信息︰哥頓宣教士

專訪

特拉維夫地區彌賽亞中心
� 負責人路擇生（Jason�Rose）

情況有點像漏斗──有好些人集中在漏斗的上
部，然後我們從漏斗的出口那裏找出要關注的對
象。我們的工作更是國際性協作的，不單使用中
心的活動、外展網站和個人接觸。我們和國際同
工建立緊密的聯繫，接觸到更多的人，使這個漏
斗越來越有效率。舉例說，我們現在正服侍從紐
西蘭旅遊回來的背包客，他們在紐西蘭的時候，
我們的一位美國同工在遠足路徑或我們網絡內的
福音民宿和旅社認識了他們。所以她用一個月時
間在以色列和他們重新聯繫，並邀請了一些朋友
參加全女班的早午餐會。她們有很好的交誼，一
位同工帶領了一段很有意義的靈修默想時間。她
們認識了我們，也可以很自由地談論信仰的事。
以色列本地同工正在跟進這些紐西蘭外展工作帶
回來的以色列女孩。我的太太Janice和其中一位
女孩Laila（代號）成了很好的朋友，請為她祈禱，
因為她一直在詢問Janice和其他同工關於耶穌基
督是彌賽亞的問題。
我們的外展工作也不是一直平安無慮的。我

們的彌賽亞中心外面，經常有一些由極端正統派
拉比組織的反宣教抗議活動。這些拉比相信一些
關於耶穌基督的錯誤資訊，例如說他是私生子，
他所作的是魔術而不是神蹟。這些心懷嫉妒的拉
比相信這些錯誤的歷史，我們要為他們禱告，求
主讓他們認識真理；也求主使他們這些破壞人心
的假道理，和叫別人不進入我們彌賽亞中心的工
作沒有果效。
我也一直告訴我們的同工，在彌賽亞中心舉

辦活動只是事工的起點而非終點。我們希望所有
的同工去個別接觸每個人，和在小組中分享福音
和作門徒訓練。中心的所有活動目的只是著接觸
人；一對一的工作是我們作工的重點，也是我們
策略最重要的部分。因此，我們的同工每天最重
要的工作是和人接觸，並進行一對一的個人事工。
總括而言，我們在特拉維夫的彌賽亞中心，無

論是大型的、中型的和小型的活動，目標都是將
信徒和仍未相信的朋友們聚集在我們的彌賽亞中
心，讓他們相遇和相識。然後我們的同工繼續在
中心內和在中心之外和他們接觸；我們有各式各
類的活動，包括講座、會議和訓練課程，由具相關
資歷的同工或合作夥伴的同工負責主持和主講。
我們最終的目標是分享福音，訓練信徒作門徒和
建立本地的信徒群體。我們也一直尋找並設法滿
足本地信徒群體的需要。

Elis Rut：你們會如何發展未來的事工？
Jason：購置特拉維夫地區的新彌賽亞中心會址，
是對我們事工的一個很大祝福，讓我們可以繼續
成長和發展。我們在2009年開始特拉維夫的第一
個彌賽亞中心。那時有三位同工，我們一起學習
了很多功課。在2016年我們重新啟動彌賽亞中心
的事工，得益於過去數年的經驗，我們找到了一
個更合適的新地點，和有很好的業主，我們在這
個新地方的事工非常成功。現在更購買屬於自己
的會址，解決了許多問題，有更大的空間可以幫
助我們事工未來的發展。
首先，我們的同工人數已經由最初三個人增

加到今天包括實習生在內的十一位同工。而參加
我們活動的人數也由2016年的最多35人發展成
2023年的130人。很明顯，我們的地方不夠用。
現在新購置的特拉維夫彌賽亞中心，面積增加了
一倍，容許我們同一時間可以舉辦多過一個活
動。在過去我和Janice分別負責免費的英語班；
因為我們只有一個禮堂，所以我要在禮堂的一端
教學生，而她就要在禮堂的另一端教另一班學
生。在新中心裏，我們可以同一時間開設最多六
個不同的課程，包括兒童班。

Elis Rut：我們來自香港的信徒，可以如何參與特
拉維夫彌賽亞中心的事奉呢？
Jason：以色列人很喜歡亞洲的文化。我們中心每
年最少一次舉辦中國文化的特別活動，我們期望可
以多辦一些。但我們一定要有華人信徒參與，才能
成功舉辦這些中國文化活動。我們需要華人信徒！
除此之外，華人信徒還有很多可以和我們一同作工
的機會。舉例說，我有一些韓國的朋友問我，他們
可以如何參與。和他們討論後，發現他們其中一
人可以教授韓語，我便與他們一起舉辦一個韓語課
程。這個課程已經持續舉辦了數年直到今天。這
課程也吸引了幾位以色列的大學生參加。我們一
位同工也參加韓語班，她把握這個機會接觸了這幾
位大學生。我們一直尋找更多具創意的方法，去滿
足人生命的真實需要，讓榮耀歸給我們的主。最好
和最有效的方法，是使用你的恩賜、能力和天賦，
與非信徒建立連繫，然後把他們和我們的同工連結
在一起，同工們便可以跟進，使用母語和他們交流
討論。他們和信徒有越多的連結就越好；我們可以
一起幫助他們跨過那些妨礙他們接受耶穌是彌賽
亞的所有困難和阻礙。� Elis Rut

體驗
活動

短宣
體會

以色列微型展



主題文章

路
擇生（Jason Rose）是特拉維夫Ramat 
Gan地區彌賽亞中心的主任。彌賽亞中
心的福音外展工作目標是藉著提供各式

各樣的課程和節目，製造機會向其他人傳揚彌賽
亞耶穌的福音，並訓練他們成為彌賽亞的門徒。

路弟兄在美國猶太家庭長大，大學畢業後於
2002年回以色列定居。他和太太Janice在以色
列教會認識， 2006年結婚後一直在特拉維夫地區
居住， 育有5名兒子。路弟兄於2009年加入選民
事工差會，和太太一同於差會彌賽亞中心服侍。
Janice結婚前在俄羅斯及耶路撒冷為主作工。

Elis Rut：可否介紹一下你自己？
Jason：我在一個美國猶太家庭長大。很奇怪，
我之前從沒有想過要回以色列。但當我在美國參
軍，在軍隊中有機會被外派到歐洲和其他地方，
那時我最大的希望是能夠被派遣回到以色列。雖
然這個夢想不能在軍隊中實現，但是這個想望一
直縈繞在我心中，我退役和開始上大學後仍不削
減。這個回到以色列的願望要到我大學畢業後才
有機會實現。那時，我到以色列參加一個六星期
的聖經希伯來文課程。完成這六個星期的課程
後，我決定改變我原來回美國繼續學業的計劃，改
為報讀在以色列的一個碩士學位課程，之後我便
一直留在以色列。

Elis Rut：特拉維夫Ramat Gan的彌賽亞中心舉
辦些甚麼活動？你遇到的最大難處是甚麼？有甚麼
成功的案例？
Jason：我們的事奉策略是建立人與人之間的聯
繫，並在這個基礎上進行福音探訪和門徒訓練。
我們舉辦了不少大型的活動，例如音樂會和敬拜
之夜，也有不少文化活動。週五晚上有安息日晚
餐，招待不同的家庭。出席我們這些活動的人數
平均在七十至一百多人之間。同工和弟兄姊妹邀

請相熟好友和初相識的朋友出席，所以會有不少
仍未相信彌賽亞的朋友來到我們彌賽亞中心。他
們有時是少數，但在一些活動裡，他們會佔大多
數。我們所有的活動都是在友好的氛圍下舉行，
他們清楚知道我們是相信耶穌是彌賽亞的猶太
人，也知道我們所相信的是甚麼，坦誠的態度形成
了一個開放的氣氛，令我們可以談論信仰的事，也
讓他們感到可以安全地詢問他們的信仰疑難和其
他問題。

除了安排這些大型的實體活動，我們也建立了
數個網站作外展工作。我們曾經在網上和一位朋
友接觸（我們暫且以代號Tom稱呼他）。他透過網
站免費訂閲了一本「解讀以賽亞書第53章」。我們
同工繼續接觸他，在網上見面傾談並邀請他出席
我們的活動。Tom和我們有很好的交流，我們也
一直跟進和繼續回答他有關彌賽亞耶穌的問題。
我們也有一些約10至12人的小型聚會，人數較少
方便我們討論一些較深入的問題。我們的同工很
善於回答人心靈的疑難，和解釋聖經的真理是如
何可以有效地應對我們人生的挑戰。

我們工作策略背後的理念，是盡可能接觸更多
的人，然後找出神向誰說了話，和集中照顧他們。

以色列是一個多元文化的國家，
有很多猶太移民從世界各地回來
定居。而猶太人對不同民族的
文化感到興趣，特別是對中華文
化有好感。原因可能是二者有
不少相似之處，再加上二次大戰
時期，中國的上海是全球唯一收
留猶太難民的地
方，幫助他們避
過納粹大屠殺，令
他們對華人有好
感，甚至上海的經
歷令一些猶太人
有中國的血統。
所以，以中國文化活動來接觸猶
太人會是一個不錯的方法。差會
在以色列的華人同工和香港的短
宣隊，都曾分別在差會特拉維夫
和耶路撒冷的彌賽亞中心舉辦中
國文化活動。
我曾經在農曆新年期間在拉

馬干彌賽亞中心舉辦了中國農曆
新年的活動，吸引了不少年輕夫
婦帶同孩子來參加。為增添農曆
新年氣氛，我和其他幫忙的肢體
都穿上紅色的衣飾，就是中國傳
統代表吉祥喜慶的顏色，也在中
心的牆壁貼上紅色的揮春。我們
又預備了紅色紙張和毛筆，讓他
們體驗用毛筆來寫中國字，也送
揮春給他們以表達我們的祝福。

此外，我們也預備了筷子給
他們學習使用。為增加趣味，我
們舉行使用筷子夾東西比賽，大
家非常盡興。我們當然也預備了
不可少的是賀年食品，如脆卜卜
的角仔和牛耳，及各樣的賀年糖
果等食物。我們的猶太客人對每

項活動及每
樣食品都十
分喜愛，而
在活動中我
們能在一個
歡樂的氣氛
中與參加者

交談及建立關係，從而將彌賽亞
中心和中心舉辦的活動，包括每
週聚會、查經、講座、詩歌音樂會
等介紹給他們，也鼓勵他們參加。
其實中國人的農曆新年與猶

太人的逾越節有很多相似或平衡
的地方。中國人在門框及門楣貼
上紅紙用來驅趕來到每一家來滅
命的那稱為「年」的惡獸，因為
年獸怕紅色。紅紙後來演變成揮
春，用來保護屋內的人。所以過
年要提防年獸而徹夜不眠，過年
後彼此見面時要說恭喜，因為大
家都避開了滅命之災。而以色列
的第一個逾越節，是神吩咐在埃
及為奴的以色列人，將羔羊的血
塗在門框及門楣上以保護屋內

的人，因為滅命的天使看見有血
在門外，便會越過這一家而不入
內殺滅這家的長子，而血是紅色
的。當我將以上事情向猶太朋友
分享時，他們對我們這兩個民族
的節日有如此相類似的起源都感
到很奇妙及有趣。
拉馬干彌賽亞中心坐落於鄰

近在特拉維夫市中心，有很多年
輕的猶太夫婦聚居的地區。而在
中心舉辦不同的活動是一個很好
的策略接觸他們。但是隨著事工
的發展，現時租用的彌賽亞中心
地方已不敷應用。
感謝神帶領差會來到拉馬干

這個重要而且具有很大福音策略
價值的地區，也為我們預備了一
個新落成和更大的地方來建立彌
賽亞中心。有自己的地方可以讓
事工在固定地點持續發展，不必
受搬遷之苦，也免卻業主受反宣
教社群的騷擾不續租給我們。彌
賽亞中心是一個重要的福音和見
證的基地，透過舉辦不同的活動
讓猶太人認識到我們這些接受耶
穌是彌賽亞的信徒群體，又在其
中藉著查考聖經和與彌賽亞信徒
作朋友，認識到耶穌是彌賽亞的
重要信息。願意弟兄姊妹們能為
這需要祈禱及努力奉獻支持。
� 鍾愛柔

2019年因為患上了癌症，所以不能參加CPM的以色列短宣，雖然有點失落，但我
相信神總有祂最適合的安排。終於在2022年10月，我跟短宣隊一行十多人踏上
了CPM與夥伴機構合辦的以色列醫療短宣之旅！感謝主！這次短宣帶給我很多
意想不到的收穫，也令我看見神愛祂選民的心從未變改… 

來到以色列，不是單單懂得英語便可以溝通，許多年紀大的猶太倖存者都不
懂英語，心中自然有點擔憂；但感謝主，在祂沒有難
成的事！除了間中有當地同工翻譯之外，也會借助
Google translate，不太流暢地用俄語、希伯來語…來
傳福音！真是全新的體驗！

我們服事的行程非常緊密，有時服事到很晚才
回酒店休息，所以大家都非常疲累。但是一天，當我
們來到大特拉維夫的Ramat Gan彌賽亞中心時，看
見有自助咖啡角和以色列美味的曲奇，立時大家的
眼睛都好像明亮起來！難得有一位年輕弟兄，主動為
每位隊員泡製一杯香濃又有心心花的咖啡，真是令
人心曠神怡！為新一天的服事帶來驚喜和能量！

這天來到中心的倖存者，大多已經八、九十歲
了，不過精神還算不錯，而且和藹可親，很喜歡跟
我們攀談。當他們做完治療後，更是對我們感激不
已。所以我們都盡量把握機會跟他們分享信仰。可惜，他們的心仍未開放。唯有更多為他們禱告，求主
除去難阻，賜他們肉心代替石心，早日悔改回轉，歸向他們的彌賽亞！

到下午完成中心的服事後，我們還要趕去另一地點繼續事奉；多謝司機叔叔有一點延誤，讓我們可
以爭取10多分鐘的休息！大家的身體雖然疲乏，心裡卻是火熱的…

感謝神給我今次的體驗，加添了我向猶太人傳福音的信心和決心。知悉新的特拉維夫彌賽亞中心即
將落成，而且將會投放更多資源，舉辦更多活動，爭取現今仍有的機會跟倖存者和年輕人傳講福音。實
在歡喜和感恩！願主大大賜福新的彌賽亞中心，成為福音的出口；把更多神的選民帶到祂面前，認識基
督！直到以色列全家得救！誠心所願！ Fanny Ng

我在Ramat Gan彌賽亞中心

2023年10-11月差會事工：
• 與恩福神學院合辦聖經神學講座
10月18日（三）晚上7:30-9:00     
恩福中心  荔枝角長沙灣道789號11樓禮堂
主題︰ 以色列 —— 福音的起點與終站。（同場加設

以色列微型展）
信息︰丁大衛博士/傳譯︰王大民弟兄

特拉維夫拉馬干（Ramat Gan）
彌賽亞中心中華文化新年（新春）文化

• 猶宣講座
11月9日及10日（四及五）晚上7:30-9:00
尖沙咀潮人生命堂  寶勒巷25號3樓禮堂
主題︰  9/11反猶主義的傷痕，10/11猶太呼聲 —— 

給沒有反猶包袱的華人教會
信息︰ 基里沙博士(選民事工差會國際總幹事)/ 

傳譯︰王大民弟兄

• 差會雙月祈禱會
11月14日（二）晚上7:30-9:15     
新蒲崗潮人生命堂  雙喜街9號匯達商業中心10樓副堂
主題︰ 特拉維夫猶宣事工及最新彌賽亞中心之籌

建情況
信息︰哥頓宣教士

專訪

特拉維夫地區彌賽亞中心
� 負責人路擇生（Jason�Rose）

情況有點像漏斗──有好些人集中在漏斗的上
部，然後我們從漏斗的出口那裏找出要關注的對
象。我們的工作更是國際性協作的，不單使用中
心的活動、外展網站和個人接觸。我們和國際同
工建立緊密的聯繫，接觸到更多的人，使這個漏
斗越來越有效率。舉例說，我們現在正服侍從紐
西蘭旅遊回來的背包客，他們在紐西蘭的時候，
我們的一位美國同工在遠足路徑或我們網絡內的
福音民宿和旅社認識了他們。所以她用一個月時
間在以色列和他們重新聯繫，並邀請了一些朋友
參加全女班的早午餐會。她們有很好的交誼，一
位同工帶領了一段很有意義的靈修默想時間。她
們認識了我們，也可以很自由地談論信仰的事。
以色列本地同工正在跟進這些紐西蘭外展工作帶
回來的以色列女孩。我的太太Janice和其中一位
女孩Laila（代號）成了很好的朋友，請為她祈禱，
因為她一直在詢問Janice和其他同工關於耶穌基
督是彌賽亞的問題。
我們的外展工作也不是一直平安無慮的。我

們的彌賽亞中心外面，經常有一些由極端正統派
拉比組織的反宣教抗議活動。這些拉比相信一些
關於耶穌基督的錯誤資訊，例如說他是私生子，
他所作的是魔術而不是神蹟。這些心懷嫉妒的拉
比相信這些錯誤的歷史，我們要為他們禱告，求
主讓他們認識真理；也求主使他們這些破壞人心
的假道理，和叫別人不進入我們彌賽亞中心的工
作沒有果效。
我也一直告訴我們的同工，在彌賽亞中心舉

辦活動只是事工的起點而非終點。我們希望所有
的同工去個別接觸每個人，和在小組中分享福音
和作門徒訓練。中心的所有活動目的只是著接觸
人；一對一的工作是我們作工的重點，也是我們
策略最重要的部分。因此，我們的同工每天最重
要的工作是和人接觸，並進行一對一的個人事工。
總括而言，我們在特拉維夫的彌賽亞中心，無

論是大型的、中型的和小型的活動，目標都是將
信徒和仍未相信的朋友們聚集在我們的彌賽亞中
心，讓他們相遇和相識。然後我們的同工繼續在
中心內和在中心之外和他們接觸；我們有各式各
類的活動，包括講座、會議和訓練課程，由具相關
資歷的同工或合作夥伴的同工負責主持和主講。
我們最終的目標是分享福音，訓練信徒作門徒和
建立本地的信徒群體。我們也一直尋找並設法滿
足本地信徒群體的需要。

Elis Rut：你們會如何發展未來的事工？
Jason：購置特拉維夫地區的新彌賽亞中心會址，
是對我們事工的一個很大祝福，讓我們可以繼續
成長和發展。我們在2009年開始特拉維夫的第一
個彌賽亞中心。那時有三位同工，我們一起學習
了很多功課。在2016年我們重新啟動彌賽亞中心
的事工，得益於過去數年的經驗，我們找到了一
個更合適的新地點，和有很好的業主，我們在這
個新地方的事工非常成功。現在更購買屬於自己
的會址，解決了許多問題，有更大的空間可以幫
助我們事工未來的發展。
首先，我們的同工人數已經由最初三個人增

加到今天包括實習生在內的十一位同工。而參加
我們活動的人數也由2016年的最多35人發展成
2023年的130人。很明顯，我們的地方不夠用。
現在新購置的特拉維夫彌賽亞中心，面積增加了
一倍，容許我們同一時間可以舉辦多過一個活
動。在過去我和Janice分別負責免費的英語班；
因為我們只有一個禮堂，所以我要在禮堂的一端
教學生，而她就要在禮堂的另一端教另一班學
生。在新中心裏，我們可以同一時間開設最多六
個不同的課程，包括兒童班。

Elis Rut：我們來自香港的信徒，可以如何參與特
拉維夫彌賽亞中心的事奉呢？
Jason：以色列人很喜歡亞洲的文化。我們中心每
年最少一次舉辦中國文化的特別活動，我們期望可
以多辦一些。但我們一定要有華人信徒參與，才能
成功舉辦這些中國文化活動。我們需要華人信徒！
除此之外，華人信徒還有很多可以和我們一同作工
的機會。舉例說，我有一些韓國的朋友問我，他們
可以如何參與。和他們討論後，發現他們其中一
人可以教授韓語，我便與他們一起舉辦一個韓語課
程。這個課程已經持續舉辦了數年直到今天。這
課程也吸引了幾位以色列的大學生參加。我們一
位同工也參加韓語班，她把握這個機會接觸了這幾
位大學生。我們一直尋找更多具創意的方法，去滿
足人生命的真實需要，讓榮耀歸給我們的主。最好
和最有效的方法，是使用你的恩賜、能力和天賦，
與非信徒建立連繫，然後把他們和我們的同工連結
在一起，同工們便可以跟進，使用母語和他們交流
討論。他們和信徒有越多的連結就越好；我們可以
一起幫助他們跨過那些妨礙他們接受耶穌是彌賽
亞的所有困難和阻礙。� Elis Rut

體驗
活動

短宣
體會

以色列微型展
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路
擇生（Jason Rose）是特拉維夫Ramat 
Gan地區彌賽亞中心的主任。彌賽亞中
心的福音外展工作目標是藉著提供各式

各樣的課程和節目，製造機會向其他人傳揚彌賽
亞耶穌的福音，並訓練他們成為彌賽亞的門徒。

路弟兄在美國猶太家庭長大，大學畢業後於
2002年回以色列定居。他和太太Janice在以色
列教會認識， 2006年結婚後一直在特拉維夫地區
居住， 育有5名兒子。路弟兄於2009年加入選民
事工差會，和太太一同於差會彌賽亞中心服侍。
Janice結婚前在俄羅斯及耶路撒冷為主作工。

Elis Rut：可否介紹一下你自己？
Jason：我在一個美國猶太家庭長大。很奇怪，
我之前從沒有想過要回以色列。但當我在美國參
軍，在軍隊中有機會被外派到歐洲和其他地方，
那時我最大的希望是能夠被派遣回到以色列。雖
然這個夢想不能在軍隊中實現，但是這個想望一
直縈繞在我心中，我退役和開始上大學後仍不削
減。這個回到以色列的願望要到我大學畢業後才
有機會實現。那時，我到以色列參加一個六星期
的聖經希伯來文課程。完成這六個星期的課程
後，我決定改變我原來回美國繼續學業的計劃，改
為報讀在以色列的一個碩士學位課程，之後我便
一直留在以色列。

Elis Rut：特拉維夫Ramat Gan的彌賽亞中心舉
辦些甚麼活動？你遇到的最大難處是甚麼？有甚麼
成功的案例？
Jason：我們的事奉策略是建立人與人之間的聯
繫，並在這個基礎上進行福音探訪和門徒訓練。
我們舉辦了不少大型的活動，例如音樂會和敬拜
之夜，也有不少文化活動。週五晚上有安息日晚
餐，招待不同的家庭。出席我們這些活動的人數
平均在七十至一百多人之間。同工和弟兄姊妹邀

請相熟好友和初相識的朋友出席，所以會有不少
仍未相信彌賽亞的朋友來到我們彌賽亞中心。他
們有時是少數，但在一些活動裡，他們會佔大多
數。我們所有的活動都是在友好的氛圍下舉行，
他們清楚知道我們是相信耶穌是彌賽亞的猶太
人，也知道我們所相信的是甚麼，坦誠的態度形成
了一個開放的氣氛，令我們可以談論信仰的事，也
讓他們感到可以安全地詢問他們的信仰疑難和其
他問題。

除了安排這些大型的實體活動，我們也建立了
數個網站作外展工作。我們曾經在網上和一位朋
友接觸（我們暫且以代號Tom稱呼他）。他透過網
站免費訂閲了一本「解讀以賽亞書第53章」。我們
同工繼續接觸他，在網上見面傾談並邀請他出席
我們的活動。Tom和我們有很好的交流，我們也
一直跟進和繼續回答他有關彌賽亞耶穌的問題。
我們也有一些約10至12人的小型聚會，人數較少
方便我們討論一些較深入的問題。我們的同工很
善於回答人心靈的疑難，和解釋聖經的真理是如
何可以有效地應對我們人生的挑戰。

我們工作策略背後的理念，是盡可能接觸更多
的人，然後找出神向誰說了話，和集中照顧他們。

以色列是一個多元文化的國家，
有很多猶太移民從世界各地回來
定居。而猶太人對不同民族的
文化感到興趣，特別是對中華文
化有好感。原因可能是二者有
不少相似之處，再加上二次大戰
時期，中國的上海是全球唯一收
留猶太難民的地
方，幫助他們避
過納粹大屠殺，令
他們對華人有好
感，甚至上海的經
歷令一些猶太人
有中國的血統。
所以，以中國文化活動來接觸猶
太人會是一個不錯的方法。差會
在以色列的華人同工和香港的短
宣隊，都曾分別在差會特拉維夫
和耶路撒冷的彌賽亞中心舉辦中
國文化活動。
我曾經在農曆新年期間在拉

馬干彌賽亞中心舉辦了中國農曆
新年的活動，吸引了不少年輕夫
婦帶同孩子來參加。為增添農曆
新年氣氛，我和其他幫忙的肢體
都穿上紅色的衣飾，就是中國傳
統代表吉祥喜慶的顏色，也在中
心的牆壁貼上紅色的揮春。我們
又預備了紅色紙張和毛筆，讓他
們體驗用毛筆來寫中國字，也送
揮春給他們以表達我們的祝福。

此外，我們也預備了筷子給
他們學習使用。為增加趣味，我
們舉行使用筷子夾東西比賽，大
家非常盡興。我們當然也預備了
不可少的是賀年食品，如脆卜卜
的角仔和牛耳，及各樣的賀年糖
果等食物。我們的猶太客人對每

項活動及每
樣食品都十
分喜愛，而
在活動中我
們能在一個
歡樂的氣氛
中與參加者

交談及建立關係，從而將彌賽亞
中心和中心舉辦的活動，包括每
週聚會、查經、講座、詩歌音樂會
等介紹給他們，也鼓勵他們參加。
其實中國人的農曆新年與猶

太人的逾越節有很多相似或平衡
的地方。中國人在門框及門楣貼
上紅紙用來驅趕來到每一家來滅
命的那稱為「年」的惡獸，因為
年獸怕紅色。紅紙後來演變成揮
春，用來保護屋內的人。所以過
年要提防年獸而徹夜不眠，過年
後彼此見面時要說恭喜，因為大
家都避開了滅命之災。而以色列
的第一個逾越節，是神吩咐在埃
及為奴的以色列人，將羔羊的血
塗在門框及門楣上以保護屋內

的人，因為滅命的天使看見有血
在門外，便會越過這一家而不入
內殺滅這家的長子，而血是紅色
的。當我將以上事情向猶太朋友
分享時，他們對我們這兩個民族
的節日有如此相類似的起源都感
到很奇妙及有趣。
拉馬干彌賽亞中心坐落於鄰

近在特拉維夫市中心，有很多年
輕的猶太夫婦聚居的地區。而在
中心舉辦不同的活動是一個很好
的策略接觸他們。但是隨著事工
的發展，現時租用的彌賽亞中心
地方已不敷應用。
感謝神帶領差會來到拉馬干

這個重要而且具有很大福音策略
價值的地區，也為我們預備了一
個新落成和更大的地方來建立彌
賽亞中心。有自己的地方可以讓
事工在固定地點持續發展，不必
受搬遷之苦，也免卻業主受反宣
教社群的騷擾不續租給我們。彌
賽亞中心是一個重要的福音和見
證的基地，透過舉辦不同的活動
讓猶太人認識到我們這些接受耶
穌是彌賽亞的信徒群體，又在其
中藉著查考聖經和與彌賽亞信徒
作朋友，認識到耶穌是彌賽亞的
重要信息。願意弟兄姊妹們能為
這需要祈禱及努力奉獻支持。
� 鍾愛柔

2019年因為患上了癌症，所以不能參加CPM的以色列短宣，雖然有點失落，但我
相信神總有祂最適合的安排。終於在2022年10月，我跟短宣隊一行十多人踏上
了CPM與夥伴機構合辦的以色列醫療短宣之旅！感謝主！這次短宣帶給我很多
意想不到的收穫，也令我看見神愛祂選民的心從未變改… 

來到以色列，不是單單懂得英語便可以溝通，許多年紀大的猶太倖存者都不
懂英語，心中自然有點擔憂；但感謝主，在祂沒有難
成的事！除了間中有當地同工翻譯之外，也會借助
Google translate，不太流暢地用俄語、希伯來語…來
傳福音！真是全新的體驗！

我們服事的行程非常緊密，有時服事到很晚才
回酒店休息，所以大家都非常疲累。但是一天，當我
們來到大特拉維夫的Ramat Gan彌賽亞中心時，看
見有自助咖啡角和以色列美味的曲奇，立時大家的
眼睛都好像明亮起來！難得有一位年輕弟兄，主動為
每位隊員泡製一杯香濃又有心心花的咖啡，真是令
人心曠神怡！為新一天的服事帶來驚喜和能量！

這天來到中心的倖存者，大多已經八、九十歲
了，不過精神還算不錯，而且和藹可親，很喜歡跟
我們攀談。當他們做完治療後，更是對我們感激不
已。所以我們都盡量把握機會跟他們分享信仰。可惜，他們的心仍未開放。唯有更多為他們禱告，求主
除去難阻，賜他們肉心代替石心，早日悔改回轉，歸向他們的彌賽亞！

到下午完成中心的服事後，我們還要趕去另一地點繼續事奉；多謝司機叔叔有一點延誤，讓我們可
以爭取10多分鐘的休息！大家的身體雖然疲乏，心裡卻是火熱的…

感謝神給我今次的體驗，加添了我向猶太人傳福音的信心和決心。知悉新的特拉維夫彌賽亞中心即
將落成，而且將會投放更多資源，舉辦更多活動，爭取現今仍有的機會跟倖存者和年輕人傳講福音。實
在歡喜和感恩！願主大大賜福新的彌賽亞中心，成為福音的出口；把更多神的選民帶到祂面前，認識基
督！直到以色列全家得救！誠心所願！ Fanny Ng

我在Ramat Gan彌賽亞中心

2023年10-11月差會事工：
• 與恩福神學院合辦聖經神學講座
10月18日（三）晚上7:30-9:00     
恩福中心  荔枝角長沙灣道789號11樓禮堂
主題︰ 以色列 —— 福音的起點與終站。（同場加設

以色列微型展）
信息︰丁大衛博士/傳譯︰王大民弟兄

特拉維夫拉馬干（Ramat Gan）
彌賽亞中心中華文化新年（新春）文化

• 猶宣講座
11月9日及10日（四及五）晚上7:30-9:00
尖沙咀潮人生命堂  寶勒巷25號3樓禮堂
主題︰  9/11反猶主義的傷痕，10/11猶太呼聲 —— 

給沒有反猶包袱的華人教會
信息︰ 基里沙博士(選民事工差會國際總幹事)/ 

傳譯︰王大民弟兄

• 差會雙月祈禱會
11月14日（二）晚上7:30-9:15     
新蒲崗潮人生命堂  雙喜街9號匯達商業中心10樓副堂
主題︰ 特拉維夫猶宣事工及最新彌賽亞中心之籌

建情況
信息︰哥頓宣教士

專訪

特拉維夫地區彌賽亞中心
� 負責人路擇生（Jason�Rose）

情況有點像漏斗──有好些人集中在漏斗的上
部，然後我們從漏斗的出口那裏找出要關注的對
象。我們的工作更是國際性協作的，不單使用中
心的活動、外展網站和個人接觸。我們和國際同
工建立緊密的聯繫，接觸到更多的人，使這個漏
斗越來越有效率。舉例說，我們現在正服侍從紐
西蘭旅遊回來的背包客，他們在紐西蘭的時候，
我們的一位美國同工在遠足路徑或我們網絡內的
福音民宿和旅社認識了他們。所以她用一個月時
間在以色列和他們重新聯繫，並邀請了一些朋友
參加全女班的早午餐會。她們有很好的交誼，一
位同工帶領了一段很有意義的靈修默想時間。她
們認識了我們，也可以很自由地談論信仰的事。
以色列本地同工正在跟進這些紐西蘭外展工作帶
回來的以色列女孩。我的太太Janice和其中一位
女孩Laila（代號）成了很好的朋友，請為她祈禱，
因為她一直在詢問Janice和其他同工關於耶穌基
督是彌賽亞的問題。
我們的外展工作也不是一直平安無慮的。我

們的彌賽亞中心外面，經常有一些由極端正統派
拉比組織的反宣教抗議活動。這些拉比相信一些
關於耶穌基督的錯誤資訊，例如說他是私生子，
他所作的是魔術而不是神蹟。這些心懷嫉妒的拉
比相信這些錯誤的歷史，我們要為他們禱告，求
主讓他們認識真理；也求主使他們這些破壞人心
的假道理，和叫別人不進入我們彌賽亞中心的工
作沒有果效。
我也一直告訴我們的同工，在彌賽亞中心舉

辦活動只是事工的起點而非終點。我們希望所有
的同工去個別接觸每個人，和在小組中分享福音
和作門徒訓練。中心的所有活動目的只是著接觸
人；一對一的工作是我們作工的重點，也是我們
策略最重要的部分。因此，我們的同工每天最重
要的工作是和人接觸，並進行一對一的個人事工。
總括而言，我們在特拉維夫的彌賽亞中心，無

論是大型的、中型的和小型的活動，目標都是將
信徒和仍未相信的朋友們聚集在我們的彌賽亞中
心，讓他們相遇和相識。然後我們的同工繼續在
中心內和在中心之外和他們接觸；我們有各式各
類的活動，包括講座、會議和訓練課程，由具相關
資歷的同工或合作夥伴的同工負責主持和主講。
我們最終的目標是分享福音，訓練信徒作門徒和
建立本地的信徒群體。我們也一直尋找並設法滿
足本地信徒群體的需要。

Elis Rut：你們會如何發展未來的事工？
Jason：購置特拉維夫地區的新彌賽亞中心會址，
是對我們事工的一個很大祝福，讓我們可以繼續
成長和發展。我們在2009年開始特拉維夫的第一
個彌賽亞中心。那時有三位同工，我們一起學習
了很多功課。在2016年我們重新啟動彌賽亞中心
的事工，得益於過去數年的經驗，我們找到了一
個更合適的新地點，和有很好的業主，我們在這
個新地方的事工非常成功。現在更購買屬於自己
的會址，解決了許多問題，有更大的空間可以幫
助我們事工未來的發展。
首先，我們的同工人數已經由最初三個人增

加到今天包括實習生在內的十一位同工。而參加
我們活動的人數也由2016年的最多35人發展成
2023年的130人。很明顯，我們的地方不夠用。
現在新購置的特拉維夫彌賽亞中心，面積增加了
一倍，容許我們同一時間可以舉辦多過一個活
動。在過去我和Janice分別負責免費的英語班；
因為我們只有一個禮堂，所以我要在禮堂的一端
教學生，而她就要在禮堂的另一端教另一班學
生。在新中心裏，我們可以同一時間開設最多六
個不同的課程，包括兒童班。

Elis Rut：我們來自香港的信徒，可以如何參與特
拉維夫彌賽亞中心的事奉呢？
Jason：以色列人很喜歡亞洲的文化。我們中心每
年最少一次舉辦中國文化的特別活動，我們期望可
以多辦一些。但我們一定要有華人信徒參與，才能
成功舉辦這些中國文化活動。我們需要華人信徒！
除此之外，華人信徒還有很多可以和我們一同作工
的機會。舉例說，我有一些韓國的朋友問我，他們
可以如何參與。和他們討論後，發現他們其中一
人可以教授韓語，我便與他們一起舉辦一個韓語課
程。這個課程已經持續舉辦了數年直到今天。這
課程也吸引了幾位以色列的大學生參加。我們一
位同工也參加韓語班，她把握這個機會接觸了這幾
位大學生。我們一直尋找更多具創意的方法，去滿
足人生命的真實需要，讓榮耀歸給我們的主。最好
和最有效的方法，是使用你的恩賜、能力和天賦，
與非信徒建立連繫，然後把他們和我們的同工連結
在一起，同工們便可以跟進，使用母語和他們交流
討論。他們和信徒有越多的連結就越好；我們可以
一起幫助他們跨過那些妨礙他們接受耶穌是彌賽
亞的所有困難和阻礙。� Elis Rut

體驗
活動

短宣
體會

以色列微型展



主題文章

路
擇生（Jason Rose）是特拉維夫Ramat 
Gan地區彌賽亞中心的主任。彌賽亞中
心的福音外展工作目標是藉著提供各式

各樣的課程和節目，製造機會向其他人傳揚彌賽
亞耶穌的福音，並訓練他們成為彌賽亞的門徒。

路弟兄在美國猶太家庭長大，大學畢業後於
2002年回以色列定居。他和太太Janice在以色
列教會認識， 2006年結婚後一直在特拉維夫地區
居住， 育有5名兒子。路弟兄於2009年加入選民
事工差會，和太太一同於差會彌賽亞中心服侍。
Janice結婚前在俄羅斯及耶路撒冷為主作工。

Elis Rut：可否介紹一下你自己？
Jason：我在一個美國猶太家庭長大。很奇怪，
我之前從沒有想過要回以色列。但當我在美國參
軍，在軍隊中有機會被外派到歐洲和其他地方，
那時我最大的希望是能夠被派遣回到以色列。雖
然這個夢想不能在軍隊中實現，但是這個想望一
直縈繞在我心中，我退役和開始上大學後仍不削
減。這個回到以色列的願望要到我大學畢業後才
有機會實現。那時，我到以色列參加一個六星期
的聖經希伯來文課程。完成這六個星期的課程
後，我決定改變我原來回美國繼續學業的計劃，改
為報讀在以色列的一個碩士學位課程，之後我便
一直留在以色列。

Elis Rut：特拉維夫Ramat Gan的彌賽亞中心舉
辦些甚麼活動？你遇到的最大難處是甚麼？有甚麼
成功的案例？
Jason：我們的事奉策略是建立人與人之間的聯
繫，並在這個基礎上進行福音探訪和門徒訓練。
我們舉辦了不少大型的活動，例如音樂會和敬拜
之夜，也有不少文化活動。週五晚上有安息日晚
餐，招待不同的家庭。出席我們這些活動的人數
平均在七十至一百多人之間。同工和弟兄姊妹邀

請相熟好友和初相識的朋友出席，所以會有不少
仍未相信彌賽亞的朋友來到我們彌賽亞中心。他
們有時是少數，但在一些活動裡，他們會佔大多
數。我們所有的活動都是在友好的氛圍下舉行，
他們清楚知道我們是相信耶穌是彌賽亞的猶太
人，也知道我們所相信的是甚麼，坦誠的態度形成
了一個開放的氣氛，令我們可以談論信仰的事，也
讓他們感到可以安全地詢問他們的信仰疑難和其
他問題。

除了安排這些大型的實體活動，我們也建立了
數個網站作外展工作。我們曾經在網上和一位朋
友接觸（我們暫且以代號Tom稱呼他）。他透過網
站免費訂閲了一本「解讀以賽亞書第53章」。我們
同工繼續接觸他，在網上見面傾談並邀請他出席
我們的活動。Tom和我們有很好的交流，我們也
一直跟進和繼續回答他有關彌賽亞耶穌的問題。
我們也有一些約10至12人的小型聚會，人數較少
方便我們討論一些較深入的問題。我們的同工很
善於回答人心靈的疑難，和解釋聖經的真理是如
何可以有效地應對我們人生的挑戰。

我們工作策略背後的理念，是盡可能接觸更多
的人，然後找出神向誰說了話，和集中照顧他們。

以色列是一個多元文化的國家，
有很多猶太移民從世界各地回來
定居。而猶太人對不同民族的
文化感到興趣，特別是對中華文
化有好感。原因可能是二者有
不少相似之處，再加上二次大戰
時期，中國的上海是全球唯一收
留猶太難民的地
方，幫助他們避
過納粹大屠殺，令
他們對華人有好
感，甚至上海的經
歷令一些猶太人
有中國的血統。
所以，以中國文化活動來接觸猶
太人會是一個不錯的方法。差會
在以色列的華人同工和香港的短
宣隊，都曾分別在差會特拉維夫
和耶路撒冷的彌賽亞中心舉辦中
國文化活動。
我曾經在農曆新年期間在拉

馬干彌賽亞中心舉辦了中國農曆
新年的活動，吸引了不少年輕夫
婦帶同孩子來參加。為增添農曆
新年氣氛，我和其他幫忙的肢體
都穿上紅色的衣飾，就是中國傳
統代表吉祥喜慶的顏色，也在中
心的牆壁貼上紅色的揮春。我們
又預備了紅色紙張和毛筆，讓他
們體驗用毛筆來寫中國字，也送
揮春給他們以表達我們的祝福。

此外，我們也預備了筷子給
他們學習使用。為增加趣味，我
們舉行使用筷子夾東西比賽，大
家非常盡興。我們當然也預備了
不可少的是賀年食品，如脆卜卜
的角仔和牛耳，及各樣的賀年糖
果等食物。我們的猶太客人對每

項活動及每
樣食品都十
分喜愛，而
在活動中我
們能在一個
歡樂的氣氛
中與參加者

交談及建立關係，從而將彌賽亞
中心和中心舉辦的活動，包括每
週聚會、查經、講座、詩歌音樂會
等介紹給他們，也鼓勵他們參加。
其實中國人的農曆新年與猶

太人的逾越節有很多相似或平衡
的地方。中國人在門框及門楣貼
上紅紙用來驅趕來到每一家來滅
命的那稱為「年」的惡獸，因為
年獸怕紅色。紅紙後來演變成揮
春，用來保護屋內的人。所以過
年要提防年獸而徹夜不眠，過年
後彼此見面時要說恭喜，因為大
家都避開了滅命之災。而以色列
的第一個逾越節，是神吩咐在埃
及為奴的以色列人，將羔羊的血
塗在門框及門楣上以保護屋內

的人，因為滅命的天使看見有血
在門外，便會越過這一家而不入
內殺滅這家的長子，而血是紅色
的。當我將以上事情向猶太朋友
分享時，他們對我們這兩個民族
的節日有如此相類似的起源都感
到很奇妙及有趣。
拉馬干彌賽亞中心坐落於鄰

近在特拉維夫市中心，有很多年
輕的猶太夫婦聚居的地區。而在
中心舉辦不同的活動是一個很好
的策略接觸他們。但是隨著事工
的發展，現時租用的彌賽亞中心
地方已不敷應用。
感謝神帶領差會來到拉馬干

這個重要而且具有很大福音策略
價值的地區，也為我們預備了一
個新落成和更大的地方來建立彌
賽亞中心。有自己的地方可以讓
事工在固定地點持續發展，不必
受搬遷之苦，也免卻業主受反宣
教社群的騷擾不續租給我們。彌
賽亞中心是一個重要的福音和見
證的基地，透過舉辦不同的活動
讓猶太人認識到我們這些接受耶
穌是彌賽亞的信徒群體，又在其
中藉著查考聖經和與彌賽亞信徒
作朋友，認識到耶穌是彌賽亞的
重要信息。願意弟兄姊妹們能為
這需要祈禱及努力奉獻支持。
� 鍾愛柔

2019年因為患上了癌症，所以不能參加CPM的以色列短宣，雖然有點失落，但我
相信神總有祂最適合的安排。終於在2022年10月，我跟短宣隊一行十多人踏上
了CPM與夥伴機構合辦的以色列醫療短宣之旅！感謝主！這次短宣帶給我很多
意想不到的收穫，也令我看見神愛祂選民的心從未變改… 

來到以色列，不是單單懂得英語便可以溝通，許多年紀大的猶太倖存者都不
懂英語，心中自然有點擔憂；但感謝主，在祂沒有難
成的事！除了間中有當地同工翻譯之外，也會借助
Google translate，不太流暢地用俄語、希伯來語…來
傳福音！真是全新的體驗！

我們服事的行程非常緊密，有時服事到很晚才
回酒店休息，所以大家都非常疲累。但是一天，當我
們來到大特拉維夫的Ramat Gan彌賽亞中心時，看
見有自助咖啡角和以色列美味的曲奇，立時大家的
眼睛都好像明亮起來！難得有一位年輕弟兄，主動為
每位隊員泡製一杯香濃又有心心花的咖啡，真是令
人心曠神怡！為新一天的服事帶來驚喜和能量！

這天來到中心的倖存者，大多已經八、九十歲
了，不過精神還算不錯，而且和藹可親，很喜歡跟
我們攀談。當他們做完治療後，更是對我們感激不
已。所以我們都盡量把握機會跟他們分享信仰。可惜，他們的心仍未開放。唯有更多為他們禱告，求主
除去難阻，賜他們肉心代替石心，早日悔改回轉，歸向他們的彌賽亞！

到下午完成中心的服事後，我們還要趕去另一地點繼續事奉；多謝司機叔叔有一點延誤，讓我們可
以爭取10多分鐘的休息！大家的身體雖然疲乏，心裡卻是火熱的…

感謝神給我今次的體驗，加添了我向猶太人傳福音的信心和決心。知悉新的特拉維夫彌賽亞中心即
將落成，而且將會投放更多資源，舉辦更多活動，爭取現今仍有的機會跟倖存者和年輕人傳講福音。實
在歡喜和感恩！願主大大賜福新的彌賽亞中心，成為福音的出口；把更多神的選民帶到祂面前，認識基
督！直到以色列全家得救！誠心所願！ Fanny Ng

我在Ramat Gan彌賽亞中心

2023年10-11月差會事工：
• 與恩福神學院合辦聖經神學講座
10月18日（三）晚上7:30-9:00     
恩福中心  荔枝角長沙灣道789號11樓禮堂
主題︰ 以色列 —— 福音的起點與終站。（同場加設

以色列微型展）
信息︰丁大衛博士/傳譯︰王大民弟兄

特拉維夫拉馬干（Ramat Gan）
彌賽亞中心中華文化新年（新春）文化

• 猶宣講座
11月9日及10日（四及五）晚上7:30-9:00
尖沙咀潮人生命堂  寶勒巷25號3樓禮堂
主題︰  9/11反猶主義的傷痕，10/11猶太呼聲 —— 

給沒有反猶包袱的華人教會
信息︰ 基里沙博士(選民事工差會國際總幹事)/ 

傳譯︰王大民弟兄

• 差會雙月祈禱會
11月14日（二）晚上7:30-9:15     
新蒲崗潮人生命堂  雙喜街9號匯達商業中心10樓副堂
主題︰ 特拉維夫猶宣事工及最新彌賽亞中心之籌

建情況
信息︰哥頓宣教士

專訪

特拉維夫地區彌賽亞中心
� 負責人路擇生（Jason�Rose）

情況有點像漏斗──有好些人集中在漏斗的上
部，然後我們從漏斗的出口那裏找出要關注的對
象。我們的工作更是國際性協作的，不單使用中
心的活動、外展網站和個人接觸。我們和國際同
工建立緊密的聯繫，接觸到更多的人，使這個漏
斗越來越有效率。舉例說，我們現在正服侍從紐
西蘭旅遊回來的背包客，他們在紐西蘭的時候，
我們的一位美國同工在遠足路徑或我們網絡內的
福音民宿和旅社認識了他們。所以她用一個月時
間在以色列和他們重新聯繫，並邀請了一些朋友
參加全女班的早午餐會。她們有很好的交誼，一
位同工帶領了一段很有意義的靈修默想時間。她
們認識了我們，也可以很自由地談論信仰的事。
以色列本地同工正在跟進這些紐西蘭外展工作帶
回來的以色列女孩。我的太太Janice和其中一位
女孩Laila（代號）成了很好的朋友，請為她祈禱，
因為她一直在詢問Janice和其他同工關於耶穌基
督是彌賽亞的問題。
我們的外展工作也不是一直平安無慮的。我

們的彌賽亞中心外面，經常有一些由極端正統派
拉比組織的反宣教抗議活動。這些拉比相信一些
關於耶穌基督的錯誤資訊，例如說他是私生子，
他所作的是魔術而不是神蹟。這些心懷嫉妒的拉
比相信這些錯誤的歷史，我們要為他們禱告，求
主讓他們認識真理；也求主使他們這些破壞人心
的假道理，和叫別人不進入我們彌賽亞中心的工
作沒有果效。
我也一直告訴我們的同工，在彌賽亞中心舉

辦活動只是事工的起點而非終點。我們希望所有
的同工去個別接觸每個人，和在小組中分享福音
和作門徒訓練。中心的所有活動目的只是著接觸
人；一對一的工作是我們作工的重點，也是我們
策略最重要的部分。因此，我們的同工每天最重
要的工作是和人接觸，並進行一對一的個人事工。
總括而言，我們在特拉維夫的彌賽亞中心，無

論是大型的、中型的和小型的活動，目標都是將
信徒和仍未相信的朋友們聚集在我們的彌賽亞中
心，讓他們相遇和相識。然後我們的同工繼續在
中心內和在中心之外和他們接觸；我們有各式各
類的活動，包括講座、會議和訓練課程，由具相關
資歷的同工或合作夥伴的同工負責主持和主講。
我們最終的目標是分享福音，訓練信徒作門徒和
建立本地的信徒群體。我們也一直尋找並設法滿
足本地信徒群體的需要。

Elis Rut：你們會如何發展未來的事工？
Jason：購置特拉維夫地區的新彌賽亞中心會址，
是對我們事工的一個很大祝福，讓我們可以繼續
成長和發展。我們在2009年開始特拉維夫的第一
個彌賽亞中心。那時有三位同工，我們一起學習
了很多功課。在2016年我們重新啟動彌賽亞中心
的事工，得益於過去數年的經驗，我們找到了一
個更合適的新地點，和有很好的業主，我們在這
個新地方的事工非常成功。現在更購買屬於自己
的會址，解決了許多問題，有更大的空間可以幫
助我們事工未來的發展。
首先，我們的同工人數已經由最初三個人增

加到今天包括實習生在內的十一位同工。而參加
我們活動的人數也由2016年的最多35人發展成
2023年的130人。很明顯，我們的地方不夠用。
現在新購置的特拉維夫彌賽亞中心，面積增加了
一倍，容許我們同一時間可以舉辦多過一個活
動。在過去我和Janice分別負責免費的英語班；
因為我們只有一個禮堂，所以我要在禮堂的一端
教學生，而她就要在禮堂的另一端教另一班學
生。在新中心裏，我們可以同一時間開設最多六
個不同的課程，包括兒童班。

Elis Rut：我們來自香港的信徒，可以如何參與特
拉維夫彌賽亞中心的事奉呢？
Jason：以色列人很喜歡亞洲的文化。我們中心每
年最少一次舉辦中國文化的特別活動，我們期望可
以多辦一些。但我們一定要有華人信徒參與，才能
成功舉辦這些中國文化活動。我們需要華人信徒！
除此之外，華人信徒還有很多可以和我們一同作工
的機會。舉例說，我有一些韓國的朋友問我，他們
可以如何參與。和他們討論後，發現他們其中一
人可以教授韓語，我便與他們一起舉辦一個韓語課
程。這個課程已經持續舉辦了數年直到今天。這
課程也吸引了幾位以色列的大學生參加。我們一
位同工也參加韓語班，她把握這個機會接觸了這幾
位大學生。我們一直尋找更多具創意的方法，去滿
足人生命的真實需要，讓榮耀歸給我們的主。最好
和最有效的方法，是使用你的恩賜、能力和天賦，
與非信徒建立連繫，然後把他們和我們的同工連結
在一起，同工們便可以跟進，使用母語和他們交流
討論。他們和信徒有越多的連結就越好；我們可以
一起幫助他們跨過那些妨礙他們接受耶穌是彌賽
亞的所有困難和阻礙。� Elis Rut
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以色列近況與代禱

2023 年秋季通訊

代禱園地

2023年1月至7月財政報告 （不包括已指明宣教士及指明事工用途之奉獻）

收入 支出
個人奉獻 HK$392,737 同工薪金 HK$418,012 
教會奉獻 273,030 同工公積金 40,171 
奉獻行政費 42,275 同工費用 7,505 
基金撥入支持不足同工薪酬 86,995 民宿事工/喜樂之家支持 134,027 
支持民宿事工/喜樂之家 9,600 宣教事工支持 111,000 
書籍收入 2,762 辦公室租金費用 46,988 
利息 21,224 寬頻電訊網頁費 11,591 
其他收入 8,800 顧問費用 15,400

 其他費用 9,547 
 印刷及郵費 10,365

銀行費用 3,285
公開聚會 876
保險費 13,036

(不包薪金對沖）  837,423 821,803 

盈餘/(不敷）15,620

財政報告

神說：因為他專心愛我，我就要搭救他；因為他知道我的名， 
我要把他安置在高處。他若求告我，我就應允他；他在急難中，
我要與他同在；我要搭救他，使他尊貴。 詩篇 91:14-15

特
拉維夫是以色列的金融及文化中心，是最
多猶太人聚居的大都會，居住在這裡的猶
太人口佔全國近一半，共有三百七十萬

人，而且一直在增長，其中有大量的年青人。以色
列全國猶太人人只有少於0.5%是信徒，仍有大量
未得之民。從2017年開始，差會已經在大特拉維
夫地區開展福音事工，事工非常興旺；每個月都
在目前租用的彌賽亞中心舉辦經常性活動，包括
音樂會、安息日晚餐、福音講座，和家庭及兒童事
工；除此之外，還有查經班和外地短宣隊來協助舉
辦活動。目前租用的空間可以容納50至60人。出
席我們活動的大多為年青人。這些年青人熱心出
席聚會，並邀請他們未信主的朋友一同出席，但現
址不足够容納所有人，所以需要在特拉維夫找到
一個更大的地方，可以長期和穩定地服侍住在這
地區的猶太人，向他們見證彌賽亞。

感謝神開路，我們找到一處可供購買的地方，
能夠配合我們正在蓬勃發展事工的需要。地點就
在我們現時彌賽亞中心的隔鄰街道，在一座結合
商業和住宅的大型建築之內，面積有4,000平方英
呎。環繞著彌賽亞中心的，有眾多從未聽過福音
的以色列人。因著神的恩典，我們今天可以得到
一個超過雙倍面積的永久性會址，作為我們新的
特拉維夫彌賽亞中心，令我們這個日益增長的事
工，能夠踏上新的臺階，繼續擴展神的國度。

這個新特拉維夫彌賽亞中心，地方足以設立一
個彌賽亞聚會點，供猶太人信徒們聚集，也會有
一個福音咖啡室和演奏廳，用作向附近年青人傳
福音之用。除此之外，我們也會繼續舉行經常性
的查經班，孩童事工，不同題目之公開講座，並服

事年長之大屠殺倖存者等。最重要是，這個新地
方可以讓我們發展多項活動，見證彌賽亞耶穌對
以色列人的愛。要購買會址的原因，是因為在以
色列的福音事工經常遭受反對；正統派猶太教徒
社群曾要求我們的業主收回我們租用的彌賽亞中
心，不租給我們使用。業主告訴我們他也一直承
受壓力，如果反對情況升級，他名下其他生意恐怕
也會受到牽連。無論在以色列任何地方，只要是
租用物業作傳福音之用，這種情況就無可避免。
所以，為著減少無謂的麻煩和在以色列建立一個
長久及有效的見證，購置遠比租用物業為佳。

購買這個在大特拉維夫市的會址共需六百五十
萬美元，包括物業售價，高昂的物業轉讓稅，所有的
裝修及傢俬，和相關的設計及建築師費用。因為物
業是全新建築，我們須由零開始裝修及安裝設備，預
計需時最少6至9個月才能完成裝修工程。感謝 神的
恩典，截至六月底，差會的美國總會已經為新彌賽亞 
中心的會址籌措了四百三十萬美元，現在我們邀請你
為這個新彌賽亞中心同心禱告，求主供應二百二十
萬美元的餘款，也誠邀你和我們一起籌募這筆經費。 
差會全球各地的分會和支持者也在為新彌賽亞中心
禱告和在財務上作出支援。香港分會經商議後，定下
為新彌賽亞中心籌募最少六十萬港元的目標，為新 
中心的建設略盡綿力；現在獲各方響應，一開始就已
籌得十五萬元港幣作為起動基金，鼓勵更多香港及 
全球各地華人信徒起來一同祝福以色列。盼望你能
與我們同行，一起支持這個購堂工程，也一起推進 
天國事工和構建以色列地猶太人福音工作的未來。
如有奉獻請註明「新特拉維夫彌賽亞中心」

  哥頓 (本會之國際宣教同工)

特拉維夫
猶宣事工及 

最新彌賽亞中心

之籌建情況

哥頓  美國同工
•  我們一家在暑期，往耶路撒冷參與差會退修會，是首次

在疫情後往以色列，能與世界各地宣教同工見面，非常
寶貴。我們延後逗留探望福音對象，很興奮地與多位猶
太人朋友見面和分享福音，兒女們亦與他們的舊朋友重
聚，並參觀童年成長之地，滿有回憶。宣教事奉的路單
靠一代做不完，但願兒女們都能秉承異象，心繫錫安。

•  餘下的暑期，我們由以色列返港，哥頓往十多間教會分
享宣教異象，兒女則參與暑期活動。其中，呈慶在福音
機構內擔任義工，學習事奉，接觸各階層人士。他們開
始漸漸建立在香港的朋友圈，從而增加歸屬感，這是宣
教士子女所需要的。

燕子  美國同工
•  燕子專注在猶太教會服侍婦女及青少年，多了機會深入

認識他們，發現很多家庭，特別是單親的，都有眾多問
題和壓力。當中，因離婚而成為單親家庭的狀況普遍，
父母與子女關係惡劣，子女不尊重和不聽從父母，以至
父母壓力超標，子女情緒低落，容易產生抑鬱，燕子正
在長期跟進關心，一位有自殺傾向的青少年和她的母親。

•  燕子宣教士進修心理健康輔導課程中，獲益良多。眼
見世界各地的人，被壓力，孤單和各種心理健康問題困
擾，因而做出傷害別人的行為，非常難過。她在這所基
督教大學的學習，揉合聖經真理與心理輔導，準備幫助
有需要的人

Denise  美國同工
•  感謝神暑期街頭佈道Shalom New York 圓滿結束。由

籌備、策劃、招募，直至整個佈道完結，神滿有恩典。
神興起50位義工們各盡恩賜才幹，同心合意學習向猶
太人傳福音。今年神給我們特別多奇妙的經歷，見證神
將有心聽福音的猶太人帶到我們面前。叫每一位義工都
驚嘆神大能的作為，帶着熱切期待的心參與下一年的街
頭佈道。求神保守一切佈道後的聯絡跟進。

•  9月15日是猶太人秋季節期（吹角節、贖罪日及住棚節）
的開始。請記念當中一連串聚會及佈道的籌備，求神預
備參與聚會對象及講員的福音信息。

•  請繼續為我猶太人家婆, Sharon信主得救代禱。她最近
愛上聽基督教電台及猶太人信徒詩歌，不但願意和我丈
夫有信仰的對話，更開始參與我們機構星期五晚的安息
日晚餐。

雅億  小熊國同工
•  去年街頭佈道時接觸了一位表示對信仰有興趣的本地

年輕女子，但之後她沒有回覆過我的信息，一年後她主
動聯絡我表示想認識信仰，她最近到了我教會，並決志
了，我會跟進她，請禱告她信心的成長及在教會的生活。

•  9月初會出席猶太朋友J女士的丈夫逝世一週年的立碑儀
式，希望日後有機會與她分享到彌賽亞帶給生命的盼望。

馬可  英國同工
•  感謝神，在八月中的洛桑猶宣會議（ LCJE），以上任香

港區聯絡員身份，分享了「華人教會在猶宣運動」的講
座。盼望與會的華人和猶太同工，繼續幫助華人教會在
猶宣的參與上，未來有更多的發展。

•  我在列城的猶太中心，感恩能一直參與不同活動，其中
認識有許多的猶太朋友，大家關係都不錯，他們年紀卻
都大了，求主使我更把握時間和機會，將福音分享得清
楚易明。

•  感恩有機會繼續服侍香港分會團隊，求主賜下更多智慧
和體力靈力，幫助有需要的同工和事務。

鍾愛柔  香港同工
•  求主繼續看顧醫治我身心靈健壯、有力來生活及事奉。
•  為未來9-10月的事奉禱告：有教簡單希伯來文和講道

等。求主加力作好預備，賜下智慧能力來事奉。
•  媽媽時有腳痛，時有失眠，求主保守媽媽身體健康、腳

步平安，她仍未信主，求主幫助她早日信主得救。

馬蝶花  爾國同工
•  求主使用在這地本色化的啟發課程，讓更多的猶太朋友

能與信徒有坦誠的生命交流。求主保守信徒新一代能在
主的話語中紮根，更深的明白和經歷耶穌是彌賽亞，以
預備日後來自各方的挑戰。

•  感謝主已為我們預備了一所可以有更多機會接觸當地人
和接待猶太朋友的新居，感恩8月中已順利搬遷。10月
將會接待第一位猶太朋友，求主帶領我們有美好的相交。

•  求主保守我們在當地新一年的簽證順利。
•  求主加添我力量與智慧，帶領我在新學年裏繼續進深學

習當地語言。

Fanny婉芬  香港同工
•  感謝主已順利搬進新民宿。 求主保守餘下的裝修工程，

能盡快完成。
•  祈求主為我預備今次短宣所需的禦寒衣物和費用； 也

求主使用我的服事，把神的愛和福音帶給神的選民，尤
其是年紀老邁的大屠殺倖存者。

•  懇求主使用「以色列微型展」的展覽，幫助信徒更多了
解聖經的教導，並加深對以色列的認識，從而喚起教會
更多關注猶太人的福音需要。

Rainbow  中東區同工
•  求主賜予我身心靈健壯   • 求主保守取得簽證回國
•  求主安排分享猶宣機會   •  求主感動家人信主得救
•  求主保守完成使用裝備

Shuk芬妮  香港同工
•  記念Planet Zula差會環球背包客接待事工，求主使用，

賜機會接觸更多猶太青年分享彌賽亞耶穌的救恩。
•  記念9月在教會舉辦住棚節及9-11月差會不同聚會：祈

禱會、差遣禮、聖經神學猶宣講座，求主使用，激動教
會在猶宣上發憤。

•  為新特拉維夫彌賽亞中心代禱，求主感動更多肢體 
把握時機，同心參與：祈禱、支持、短宣，祝福更多猶
太人！

Elis Rut  以國同工
•  為猶太人認識彌賽亞禱告。   • 為自己與神有親蜜關係；
•  為眼睛得醫治，眼壓回復正常；   • 屬靈女兒回轉歸向神。
•  求神供應一切所需要的充足。

選
民事工差會香港分會
自2007年成立，並舉
行多次以色列短宣隊

以來，一直與耶路撒冷和特拉維
夫共兩間的彌賽亞中心都緊密連
繫。
彌賽亞中心是香港短宣隊與

猶太宣教士，同心攜手服侍福音
對象的平台。猶太與外邦事奉者
在主裏合一，見證基督的榮美。
安排過程中，香港隊員得着猶太
同工許多的協助，我們衷心感激
又感恩。
此外，彌賽亞中心也的確是

短宣隊接觸眾多猶太對象的據
點。我們曾舉行各式活動，例如
中秋晚會、中文書法、表演、聚
餐、按摩推拿、關懷大屠殺倖存
者和單親母親、安息日晚餐、醫
療診治等，藉此吸引與服侍猶太
朋友們，繼而分享福音。不同背
景的服侍對象不約而同表達謝
意，因感受到短宣隊員真誠的愛
心與關心。
我樂意分享一件短宣隊在特

拉維夫彌賽亞中心特別蒙恩的事
情。那次是在2019年11月，剛剛
在全球新冠疫情爆發前。差會蒙

神感動舉行了首次以服侍大屠殺
倖存者的醫療短宣隊，隊中有專
業醫療人員，特別針對長者的各
種痛症作出治療。
在特拉維夫彌賽亞中心服侍

的一天，猶太同工竭力為我們做
了最佳的安排，並邀請了20多
位在該區的大屠殺倖存者來到。
我們的醫療隊員以針灸及物理治
療，幫助有需要的倖存長者們，
而非醫療隊員則從旁協助並與對
象交談禱告。在醫療服侍後，
我們如常舉行一個直接傳揚福音
信息的佈道會。雖然傳統的猶宣
研究告訴我們，佈道會在猶太人
中間並不建議和有效，但神既然
這樣感動帶領，我們也就憑信而
行。
彌賽亞中心的環境為醫療短

宣締造了美好的氛圍，而他們的
心也被栽種好了。那次信息宣講
後，我們發出決志邀請，竟有約
10位倖存長者願意舉手表示接
受耶穌，我們深受感動，是神的
愛讓曾受最大創傷的心靈得着盼
望，回應神，接受救恩。
我相信特拉維夫彌賽亞中心

會繼續成為猶太人蒙恩的平台，

也成為香港信徒可參與祝福猶太
屬靈兄長的地點。願神感動多人
同心建設彌賽亞中心的工程，並
觀看神的奇妙作為。� 林志海

彌賽亞中心對香港出發以色列短宣隊的重要性

請為今年底出發的兩次醫
療短宣隊守望代禱：
十一月底及十二月底，將有兩
隊醫療短宣隊出發往以色列，
第一隊短宣隊由差會和夥伴機
構康泉醫療協進會合辦，日期
由28/11至11/12。主要服侍當
地的猶太人(大屠殺倖存者，
信徒家屬及朋友等），和數量
龐大在當地工作的華人勞工。
第二隊是差會主辦的隊伍，日
期是24/12至5/1。目標是將醫
治和福音同時帶給以色列人，
包括大屠殺倖存者。盼望耶穌
的愛打動他們心靈。
請為兩次均參與的領隊，

物理治療師Wilson弟兄和各
隊員禱告，求主開路及加力。
並特別記念12月底那次短宣隊
伍，可以趕及在特拉維夫新建
成的彌賽亞中心進行服侍，求
主大大使用。

四年一度的洛桑猶宣國
際會議（LCJE）於今年八

月在波蘭舉行。今年已是第12屆，與以往一樣，世界各
地的猶宣機構領袖、同工和信徒聚首一堂，約二百人彼此
深入交流及分享，盼望把普世猶宣做得更理想和更有效。

同時，這次也是歷來最多華人出席的一屆，總共有12位。我們分別來自東亞、北美和歐洲地區， 顯示
了越來越多華人信徒和教會關心猶太人得著福音的需要，令我十分鼓舞。每屆的LCJE，都有許多有份量
的演說分享，將猶宣知識傳遞。今屆的主題是 “From Generations to Generations”，包括介紹極端正統
猶太教的最新趨勢，也有了解影響全球跨性別運動下的猶太群體，亦分享了近年蓬勃發展的猶太背包客
事工。另外特別邀請了波蘭同工分享烏克蘭猶太難民的情況，因為波蘭接壤烏克蘭，過去一年多波蘭擔
當了救助烏克蘭難民的重任，其中有不少猶太難民，在波蘭的同工積極在屬靈層面幫助猶太人。以上的
事例告訴我們，猶宣的需要非常廣泛和真實，我們當努力為主作工。今年更首次有華人教會關注猶宣運
動的講座，我是上屆的洛桑猶宣會議香港區代表，被邀分享這個題目。我以三個C作為脈絡，包括貢獻

（Contributions）、限制（Constraints）和延續（Continuity），分析華人信徒參與猶宣的宏觀與微觀狀況，
盼望這三方面啟迪著華人教會要感恩，要謙卑和要有盼望。此外，我誠邀兩位宣教士同席分享，包括台
灣CPM和多倫多Life in Messiah的宣教同工，讓他們介紹猶宣的新鮮經驗，會後和與會者繼續交流，感
受到他們都得著鼓舞。這次大會也特別邀請了以色列聖經學院教務主任Seth Postell作查經講員，他著意
鼓勵猶宣同路人彼此合一、謙卑和互相服侍。他的分享對普世猶宣的前線工作者有很重要的提醒。

總括而言，這一屆LCJE令這二百位參與者經歷了一段十分難忘的時刻，對中外前線同工來說更是個
充滿裨益的會議，也在此刻切切懇求主大大祝福華人教會的猶宣發展。 林志海

LCJE大會回顧

分會團隊
共同執行主任： 林志海、王大民    |   拓展主任：陳淑燕    |   行政幹事：蔡道慧  
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顧問團(按筆劃序)： 李日堂、何述儉、李盛林、洪雪良、翁競華、許朝英、張雲生、鄭佑生、滕張佳音、龍維耐、Darrell Bock、Mitch Glaser

有感動奉獻者，請連同個人資料並以支票抬頭寫「選民事工差會有限公司」或存款至本會匯豐銀行户口411-406499-292，將單據寄至本
會通訊郵箱，以便簽發免税收據。電子支票可發送至admin@chosenpeople.org.hk。
若任何教會或肢體有興趣往後繼續收取本會的季度通訊(電子版或郵寄版)，可電郵、致電或致函本會索取。
辦公室：九龍新蒲崗大有街14號萬星工業大廈11樓03室
通訊地址：東九龍郵政局郵政信箱68560號或簡便回郵號Freepost KEA/CTR-02011
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2023年1-7月財政報告 

哥頓與燕子宣教士，2023年7月，在新特拉維夫彌賽亞中心留影幫助倖存長者的治療 佈道會後的決志回應

LCJE大會現場
LCJE三位同工一同分享華
人猶宣狀況



以色列近況與代禱

2023 年秋季通訊

代禱園地

2023年1月至7月財政報告 （不包括已指明宣教士及指明事工用途之奉獻）

收入 支出
個人奉獻 HK$392,737 同工薪金 HK$418,012 
教會奉獻 273,030 同工公積金 40,171 
奉獻行政費 42,275 同工費用 7,505 
基金撥入支持不足同工薪酬 86,995 民宿事工/喜樂之家支持 134,027 
支持民宿事工/喜樂之家 9,600 宣教事工支持 111,000 
書籍收入 2,762 辦公室租金費用 46,988 
利息 21,224 寬頻電訊網頁費 11,591 
其他收入 8,800 顧問費用 15,400

 其他費用 9,547 
 印刷及郵費 10,365

銀行費用 3,285
公開聚會 876
保險費 13,036

(不包薪金對沖）  837,423 821,803 

盈餘/(不敷）15,620

財政報告

神說：因為他專心愛我，我就要搭救他；因為他知道我的名， 
我要把他安置在高處。他若求告我，我就應允他；他在急難中，
我要與他同在；我要搭救他，使他尊貴。 詩篇 91:14-15

特
拉維夫是以色列的金融及文化中心，是最
多猶太人聚居的大都會，居住在這裡的猶
太人口佔全國近一半，共有三百七十萬

人，而且一直在增長，其中有大量的年青人。以色
列全國猶太人人只有少於0.5%是信徒，仍有大量
未得之民。從2017年開始，差會已經在大特拉維
夫地區開展福音事工，事工非常興旺；每個月都
在目前租用的彌賽亞中心舉辦經常性活動，包括
音樂會、安息日晚餐、福音講座，和家庭及兒童事
工；除此之外，還有查經班和外地短宣隊來協助舉
辦活動。目前租用的空間可以容納50至60人。出
席我們活動的大多為年青人。這些年青人熱心出
席聚會，並邀請他們未信主的朋友一同出席，但現
址不足够容納所有人，所以需要在特拉維夫找到
一個更大的地方，可以長期和穩定地服侍住在這
地區的猶太人，向他們見證彌賽亞。

感謝神開路，我們找到一處可供購買的地方，
能夠配合我們正在蓬勃發展事工的需要。地點就
在我們現時彌賽亞中心的隔鄰街道，在一座結合
商業和住宅的大型建築之內，面積有4,000平方英
呎。環繞著彌賽亞中心的，有眾多從未聽過福音
的以色列人。因著神的恩典，我們今天可以得到
一個超過雙倍面積的永久性會址，作為我們新的
特拉維夫彌賽亞中心，令我們這個日益增長的事
工，能夠踏上新的臺階，繼續擴展神的國度。

這個新特拉維夫彌賽亞中心，地方足以設立一
個彌賽亞聚會點，供猶太人信徒們聚集，也會有
一個福音咖啡室和演奏廳，用作向附近年青人傳
福音之用。除此之外，我們也會繼續舉行經常性
的查經班，孩童事工，不同題目之公開講座，並服

事年長之大屠殺倖存者等。最重要是，這個新地
方可以讓我們發展多項活動，見證彌賽亞耶穌對
以色列人的愛。要購買會址的原因，是因為在以
色列的福音事工經常遭受反對；正統派猶太教徒
社群曾要求我們的業主收回我們租用的彌賽亞中
心，不租給我們使用。業主告訴我們他也一直承
受壓力，如果反對情況升級，他名下其他生意恐怕
也會受到牽連。無論在以色列任何地方，只要是
租用物業作傳福音之用，這種情況就無可避免。
所以，為著減少無謂的麻煩和在以色列建立一個
長久及有效的見證，購置遠比租用物業為佳。

購買這個在大特拉維夫市的會址共需六百五十
萬美元，包括物業售價，高昂的物業轉讓稅，所有的
裝修及傢俬，和相關的設計及建築師費用。因為物
業是全新建築，我們須由零開始裝修及安裝設備，預
計需時最少6至9個月才能完成裝修工程。感謝 神的
恩典，截至六月底，差會的美國總會已經為新彌賽亞 
中心的會址籌措了四百三十萬美元，現在我們邀請你
為這個新彌賽亞中心同心禱告，求主供應二百二十
萬美元的餘款，也誠邀你和我們一起籌募這筆經費。 
差會全球各地的分會和支持者也在為新彌賽亞中心
禱告和在財務上作出支援。香港分會經商議後，定下
為新彌賽亞中心籌募最少六十萬港元的目標，為新 
中心的建設略盡綿力；現在獲各方響應，一開始就已
籌得十五萬元港幣作為起動基金，鼓勵更多香港及 
全球各地華人信徒起來一同祝福以色列。盼望你能
與我們同行，一起支持這個購堂工程，也一起推進 
天國事工和構建以色列地猶太人福音工作的未來。
如有奉獻請註明「新特拉維夫彌賽亞中心」

  哥頓 (本會之國際宣教同工)

特拉維夫
猶宣事工及 

最新彌賽亞中心

之籌建情況

哥頓  美國同工
•  我們一家在暑期，往耶路撒冷參與差會退修會，是首次

在疫情後往以色列，能與世界各地宣教同工見面，非常
寶貴。我們延後逗留探望福音對象，很興奮地與多位猶
太人朋友見面和分享福音，兒女們亦與他們的舊朋友重
聚，並參觀童年成長之地，滿有回憶。宣教事奉的路單
靠一代做不完，但願兒女們都能秉承異象，心繫錫安。

•  餘下的暑期，我們由以色列返港，哥頓往十多間教會分
享宣教異象，兒女則參與暑期活動。其中，呈慶在福音
機構內擔任義工，學習事奉，接觸各階層人士。他們開
始漸漸建立在香港的朋友圈，從而增加歸屬感，這是宣
教士子女所需要的。

燕子  美國同工
•  燕子專注在猶太教會服侍婦女及青少年，多了機會深入

認識他們，發現很多家庭，特別是單親的，都有眾多問
題和壓力。當中，因離婚而成為單親家庭的狀況普遍，
父母與子女關係惡劣，子女不尊重和不聽從父母，以至
父母壓力超標，子女情緒低落，容易產生抑鬱，燕子正
在長期跟進關心，一位有自殺傾向的青少年和她的母親。

•  燕子宣教士進修心理健康輔導課程中，獲益良多。眼
見世界各地的人，被壓力，孤單和各種心理健康問題困
擾，因而做出傷害別人的行為，非常難過。她在這所基
督教大學的學習，揉合聖經真理與心理輔導，準備幫助
有需要的人

Denise  美國同工
•  感謝神暑期街頭佈道Shalom New York 圓滿結束。由

籌備、策劃、招募，直至整個佈道完結，神滿有恩典。
神興起50位義工們各盡恩賜才幹，同心合意學習向猶
太人傳福音。今年神給我們特別多奇妙的經歷，見證神
將有心聽福音的猶太人帶到我們面前。叫每一位義工都
驚嘆神大能的作為，帶着熱切期待的心參與下一年的街
頭佈道。求神保守一切佈道後的聯絡跟進。

•  9月15日是猶太人秋季節期（吹角節、贖罪日及住棚節）
的開始。請記念當中一連串聚會及佈道的籌備，求神預
備參與聚會對象及講員的福音信息。

•  請繼續為我猶太人家婆, Sharon信主得救代禱。她最近
愛上聽基督教電台及猶太人信徒詩歌，不但願意和我丈
夫有信仰的對話，更開始參與我們機構星期五晚的安息
日晚餐。

雅億  小熊國同工
•  去年街頭佈道時接觸了一位表示對信仰有興趣的本地

年輕女子，但之後她沒有回覆過我的信息，一年後她主
動聯絡我表示想認識信仰，她最近到了我教會，並決志
了，我會跟進她，請禱告她信心的成長及在教會的生活。

•  9月初會出席猶太朋友J女士的丈夫逝世一週年的立碑儀
式，希望日後有機會與她分享到彌賽亞帶給生命的盼望。

馬可  英國同工
•  感謝神，在八月中的洛桑猶宣會議（ LCJE），以上任香

港區聯絡員身份，分享了「華人教會在猶宣運動」的講
座。盼望與會的華人和猶太同工，繼續幫助華人教會在
猶宣的參與上，未來有更多的發展。

•  我在列城的猶太中心，感恩能一直參與不同活動，其中
認識有許多的猶太朋友，大家關係都不錯，他們年紀卻
都大了，求主使我更把握時間和機會，將福音分享得清
楚易明。

•  感恩有機會繼續服侍香港分會團隊，求主賜下更多智慧
和體力靈力，幫助有需要的同工和事務。

鍾愛柔  香港同工
•  求主繼續看顧醫治我身心靈健壯、有力來生活及事奉。
•  為未來9-10月的事奉禱告：有教簡單希伯來文和講道

等。求主加力作好預備，賜下智慧能力來事奉。
•  媽媽時有腳痛，時有失眠，求主保守媽媽身體健康、腳

步平安，她仍未信主，求主幫助她早日信主得救。

馬蝶花  爾國同工
•  求主使用在這地本色化的啟發課程，讓更多的猶太朋友

能與信徒有坦誠的生命交流。求主保守信徒新一代能在
主的話語中紮根，更深的明白和經歷耶穌是彌賽亞，以
預備日後來自各方的挑戰。

•  感謝主已為我們預備了一所可以有更多機會接觸當地人
和接待猶太朋友的新居，感恩8月中已順利搬遷。10月
將會接待第一位猶太朋友，求主帶領我們有美好的相交。

•  求主保守我們在當地新一年的簽證順利。
•  求主加添我力量與智慧，帶領我在新學年裏繼續進深學

習當地語言。

Fanny婉芬  香港同工
•  感謝主已順利搬進新民宿。 求主保守餘下的裝修工程，

能盡快完成。
•  祈求主為我預備今次短宣所需的禦寒衣物和費用； 也

求主使用我的服事，把神的愛和福音帶給神的選民，尤
其是年紀老邁的大屠殺倖存者。

•  懇求主使用「以色列微型展」的展覽，幫助信徒更多了
解聖經的教導，並加深對以色列的認識，從而喚起教會
更多關注猶太人的福音需要。

Rainbow  中東區同工
•  求主賜予我身心靈健壯   • 求主保守取得簽證回國
•  求主安排分享猶宣機會   •  求主感動家人信主得救
•  求主保守完成使用裝備

Shuk芬妮  香港同工
•  記念Planet Zula差會環球背包客接待事工，求主使用，

賜機會接觸更多猶太青年分享彌賽亞耶穌的救恩。
•  記念9月在教會舉辦住棚節及9-11月差會不同聚會：祈

禱會、差遣禮、聖經神學猶宣講座，求主使用，激動教
會在猶宣上發憤。

•  為新特拉維夫彌賽亞中心代禱，求主感動更多肢體 
把握時機，同心參與：祈禱、支持、短宣，祝福更多猶
太人！

Elis Rut  以國同工
•  為猶太人認識彌賽亞禱告。   • 為自己與神有親蜜關係；
•  為眼睛得醫治，眼壓回復正常；   • 屬靈女兒回轉歸向神。
•  求神供應一切所需要的充足。

選
民事工差會香港分會
自2007年成立，並舉
行多次以色列短宣隊

以來，一直與耶路撒冷和特拉維
夫共兩間的彌賽亞中心都緊密連
繫。
彌賽亞中心是香港短宣隊與

猶太宣教士，同心攜手服侍福音
對象的平台。猶太與外邦事奉者
在主裏合一，見證基督的榮美。
安排過程中，香港隊員得着猶太
同工許多的協助，我們衷心感激
又感恩。
此外，彌賽亞中心也的確是

短宣隊接觸眾多猶太對象的據
點。我們曾舉行各式活動，例如
中秋晚會、中文書法、表演、聚
餐、按摩推拿、關懷大屠殺倖存
者和單親母親、安息日晚餐、醫
療診治等，藉此吸引與服侍猶太
朋友們，繼而分享福音。不同背
景的服侍對象不約而同表達謝
意，因感受到短宣隊員真誠的愛
心與關心。
我樂意分享一件短宣隊在特

拉維夫彌賽亞中心特別蒙恩的事
情。那次是在2019年11月，剛剛
在全球新冠疫情爆發前。差會蒙

神感動舉行了首次以服侍大屠殺
倖存者的醫療短宣隊，隊中有專
業醫療人員，特別針對長者的各
種痛症作出治療。
在特拉維夫彌賽亞中心服侍

的一天，猶太同工竭力為我們做
了最佳的安排，並邀請了20多
位在該區的大屠殺倖存者來到。
我們的醫療隊員以針灸及物理治
療，幫助有需要的倖存長者們，
而非醫療隊員則從旁協助並與對
象交談禱告。在醫療服侍後，
我們如常舉行一個直接傳揚福音
信息的佈道會。雖然傳統的猶宣
研究告訴我們，佈道會在猶太人
中間並不建議和有效，但神既然
這樣感動帶領，我們也就憑信而
行。
彌賽亞中心的環境為醫療短

宣締造了美好的氛圍，而他們的
心也被栽種好了。那次信息宣講
後，我們發出決志邀請，竟有約
10位倖存長者願意舉手表示接
受耶穌，我們深受感動，是神的
愛讓曾受最大創傷的心靈得着盼
望，回應神，接受救恩。
我相信特拉維夫彌賽亞中心

會繼續成為猶太人蒙恩的平台，

也成為香港信徒可參與祝福猶太
屬靈兄長的地點。願神感動多人
同心建設彌賽亞中心的工程，並
觀看神的奇妙作為。� 林志海

彌賽亞中心對香港出發以色列短宣隊的重要性

請為今年底出發的兩次醫
療短宣隊守望代禱：
十一月底及十二月底，將有兩
隊醫療短宣隊出發往以色列，
第一隊短宣隊由差會和夥伴機
構康泉醫療協進會合辦，日期
由28/11至11/12。主要服侍當
地的猶太人(大屠殺倖存者，
信徒家屬及朋友等），和數量
龐大在當地工作的華人勞工。
第二隊是差會主辦的隊伍，日
期是24/12至5/1。目標是將醫
治和福音同時帶給以色列人，
包括大屠殺倖存者。盼望耶穌
的愛打動他們心靈。
請為兩次均參與的領隊，

物理治療師Wilson弟兄和各
隊員禱告，求主開路及加力。
並特別記念12月底那次短宣隊
伍，可以趕及在特拉維夫新建
成的彌賽亞中心進行服侍，求
主大大使用。

四年一度的洛桑猶宣國
際會議（LCJE）於今年八

月在波蘭舉行。今年已是第12屆，與以往一樣，世界各
地的猶宣機構領袖、同工和信徒聚首一堂，約二百人彼此
深入交流及分享，盼望把普世猶宣做得更理想和更有效。

同時，這次也是歷來最多華人出席的一屆，總共有12位。我們分別來自東亞、北美和歐洲地區， 顯示
了越來越多華人信徒和教會關心猶太人得著福音的需要，令我十分鼓舞。每屆的LCJE，都有許多有份量
的演說分享，將猶宣知識傳遞。今屆的主題是 “From Generations to Generations”，包括介紹極端正統
猶太教的最新趨勢，也有了解影響全球跨性別運動下的猶太群體，亦分享了近年蓬勃發展的猶太背包客
事工。另外特別邀請了波蘭同工分享烏克蘭猶太難民的情況，因為波蘭接壤烏克蘭，過去一年多波蘭擔
當了救助烏克蘭難民的重任，其中有不少猶太難民，在波蘭的同工積極在屬靈層面幫助猶太人。以上的
事例告訴我們，猶宣的需要非常廣泛和真實，我們當努力為主作工。今年更首次有華人教會關注猶宣運
動的講座，我是上屆的洛桑猶宣會議香港區代表，被邀分享這個題目。我以三個C作為脈絡，包括貢獻

（Contributions）、限制（Constraints）和延續（Continuity），分析華人信徒參與猶宣的宏觀與微觀狀況，
盼望這三方面啟迪著華人教會要感恩，要謙卑和要有盼望。此外，我誠邀兩位宣教士同席分享，包括台
灣CPM和多倫多Life in Messiah的宣教同工，讓他們介紹猶宣的新鮮經驗，會後和與會者繼續交流，感
受到他們都得著鼓舞。這次大會也特別邀請了以色列聖經學院教務主任Seth Postell作查經講員，他著意
鼓勵猶宣同路人彼此合一、謙卑和互相服侍。他的分享對普世猶宣的前線工作者有很重要的提醒。

總括而言，這一屆LCJE令這二百位參與者經歷了一段十分難忘的時刻，對中外前線同工來說更是個
充滿裨益的會議，也在此刻切切懇求主大大祝福華人教會的猶宣發展。 林志海

LCJE大會回顧

分會團隊
共同執行主任： 林志海、王大民    |   拓展主任：陳淑燕    |   行政幹事：蔡道慧  
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有感動奉獻者，請連同個人資料並以支票抬頭寫「選民事工差會有限公司」或存款至本會匯豐銀行户口411-406499-292，將單據寄至本
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2023年1-7月財政報告 

哥頓與燕子宣教士，2023年7月，在新特拉維夫彌賽亞中心留影幫助倖存長者的治療 佈道會後的決志回應

LCJE大會現場
LCJE三位同工一同分享華
人猶宣狀況



以色列近況與代禱

2023 年秋季通訊

代禱園地

2023年1月至7月財政報告 （不包括已指明宣教士及指明事工用途之奉獻）

收入 支出
個人奉獻 HK$392,737 同工薪金 HK$418,012 
教會奉獻 273,030 同工公積金 40,171 
奉獻行政費 42,275 同工費用 7,505 
基金撥入支持不足同工薪酬 86,995 民宿事工/喜樂之家支持 134,027 
支持民宿事工/喜樂之家 9,600 宣教事工支持 111,000 
書籍收入 2,762 辦公室租金費用 46,988 
利息 21,224 寬頻電訊網頁費 11,591 
其他收入 8,800 顧問費用 15,400

 其他費用 9,547 
 印刷及郵費 10,365

銀行費用 3,285
公開聚會 876
保險費 13,036

(不包薪金對沖）  837,423 821,803 

盈餘/(不敷）15,620

財政報告

神說：因為他專心愛我，我就要搭救他；因為他知道我的名， 
我要把他安置在高處。他若求告我，我就應允他；他在急難中，
我要與他同在；我要搭救他，使他尊貴。 詩篇 91:14-15

特
拉維夫是以色列的金融及文化中心，是最
多猶太人聚居的大都會，居住在這裡的猶
太人口佔全國近一半，共有三百七十萬

人，而且一直在增長，其中有大量的年青人。以色
列全國猶太人人只有少於0.5%是信徒，仍有大量
未得之民。從2017年開始，差會已經在大特拉維
夫地區開展福音事工，事工非常興旺；每個月都
在目前租用的彌賽亞中心舉辦經常性活動，包括
音樂會、安息日晚餐、福音講座，和家庭及兒童事
工；除此之外，還有查經班和外地短宣隊來協助舉
辦活動。目前租用的空間可以容納50至60人。出
席我們活動的大多為年青人。這些年青人熱心出
席聚會，並邀請他們未信主的朋友一同出席，但現
址不足够容納所有人，所以需要在特拉維夫找到
一個更大的地方，可以長期和穩定地服侍住在這
地區的猶太人，向他們見證彌賽亞。

感謝神開路，我們找到一處可供購買的地方，
能夠配合我們正在蓬勃發展事工的需要。地點就
在我們現時彌賽亞中心的隔鄰街道，在一座結合
商業和住宅的大型建築之內，面積有4,000平方英
呎。環繞著彌賽亞中心的，有眾多從未聽過福音
的以色列人。因著神的恩典，我們今天可以得到
一個超過雙倍面積的永久性會址，作為我們新的
特拉維夫彌賽亞中心，令我們這個日益增長的事
工，能夠踏上新的臺階，繼續擴展神的國度。

這個新特拉維夫彌賽亞中心，地方足以設立一
個彌賽亞聚會點，供猶太人信徒們聚集，也會有
一個福音咖啡室和演奏廳，用作向附近年青人傳
福音之用。除此之外，我們也會繼續舉行經常性
的查經班，孩童事工，不同題目之公開講座，並服

事年長之大屠殺倖存者等。最重要是，這個新地
方可以讓我們發展多項活動，見證彌賽亞耶穌對
以色列人的愛。要購買會址的原因，是因為在以
色列的福音事工經常遭受反對；正統派猶太教徒
社群曾要求我們的業主收回我們租用的彌賽亞中
心，不租給我們使用。業主告訴我們他也一直承
受壓力，如果反對情況升級，他名下其他生意恐怕
也會受到牽連。無論在以色列任何地方，只要是
租用物業作傳福音之用，這種情況就無可避免。
所以，為著減少無謂的麻煩和在以色列建立一個
長久及有效的見證，購置遠比租用物業為佳。

購買這個在大特拉維夫市的會址共需六百五十
萬美元，包括物業售價，高昂的物業轉讓稅，所有的
裝修及傢俬，和相關的設計及建築師費用。因為物
業是全新建築，我們須由零開始裝修及安裝設備，預
計需時最少6至9個月才能完成裝修工程。感謝 神的
恩典，截至六月底，差會的美國總會已經為新彌賽亞 
中心的會址籌措了四百三十萬美元，現在我們邀請你
為這個新彌賽亞中心同心禱告，求主供應二百二十
萬美元的餘款，也誠邀你和我們一起籌募這筆經費。 
差會全球各地的分會和支持者也在為新彌賽亞中心
禱告和在財務上作出支援。香港分會經商議後，定下
為新彌賽亞中心籌募最少六十萬港元的目標，為新 
中心的建設略盡綿力；現在獲各方響應，一開始就已
籌得十五萬元港幣作為起動基金，鼓勵更多香港及 
全球各地華人信徒起來一同祝福以色列。盼望你能
與我們同行，一起支持這個購堂工程，也一起推進 
天國事工和構建以色列地猶太人福音工作的未來。
如有奉獻請註明「新特拉維夫彌賽亞中心」

  哥頓 (本會之國際宣教同工)

特拉維夫
猶宣事工及 

最新彌賽亞中心

之籌建情況

哥頓  美國同工
•  我們一家在暑期，往耶路撒冷參與差會退修會，是首次

在疫情後往以色列，能與世界各地宣教同工見面，非常
寶貴。我們延後逗留探望福音對象，很興奮地與多位猶
太人朋友見面和分享福音，兒女們亦與他們的舊朋友重
聚，並參觀童年成長之地，滿有回憶。宣教事奉的路單
靠一代做不完，但願兒女們都能秉承異象，心繫錫安。

•  餘下的暑期，我們由以色列返港，哥頓往十多間教會分
享宣教異象，兒女則參與暑期活動。其中，呈慶在福音
機構內擔任義工，學習事奉，接觸各階層人士。他們開
始漸漸建立在香港的朋友圈，從而增加歸屬感，這是宣
教士子女所需要的。

燕子  美國同工
•  燕子專注在猶太教會服侍婦女及青少年，多了機會深入

認識他們，發現很多家庭，特別是單親的，都有眾多問
題和壓力。當中，因離婚而成為單親家庭的狀況普遍，
父母與子女關係惡劣，子女不尊重和不聽從父母，以至
父母壓力超標，子女情緒低落，容易產生抑鬱，燕子正
在長期跟進關心，一位有自殺傾向的青少年和她的母親。

•  燕子宣教士進修心理健康輔導課程中，獲益良多。眼
見世界各地的人，被壓力，孤單和各種心理健康問題困
擾，因而做出傷害別人的行為，非常難過。她在這所基
督教大學的學習，揉合聖經真理與心理輔導，準備幫助
有需要的人

Denise  美國同工
•  感謝神暑期街頭佈道Shalom New York 圓滿結束。由

籌備、策劃、招募，直至整個佈道完結，神滿有恩典。
神興起50位義工們各盡恩賜才幹，同心合意學習向猶
太人傳福音。今年神給我們特別多奇妙的經歷，見證神
將有心聽福音的猶太人帶到我們面前。叫每一位義工都
驚嘆神大能的作為，帶着熱切期待的心參與下一年的街
頭佈道。求神保守一切佈道後的聯絡跟進。

•  9月15日是猶太人秋季節期（吹角節、贖罪日及住棚節）
的開始。請記念當中一連串聚會及佈道的籌備，求神預
備參與聚會對象及講員的福音信息。

•  請繼續為我猶太人家婆, Sharon信主得救代禱。她最近
愛上聽基督教電台及猶太人信徒詩歌，不但願意和我丈
夫有信仰的對話，更開始參與我們機構星期五晚的安息
日晚餐。

雅億  小熊國同工
•  去年街頭佈道時接觸了一位表示對信仰有興趣的本地

年輕女子，但之後她沒有回覆過我的信息，一年後她主
動聯絡我表示想認識信仰，她最近到了我教會，並決志
了，我會跟進她，請禱告她信心的成長及在教會的生活。

•  9月初會出席猶太朋友J女士的丈夫逝世一週年的立碑儀
式，希望日後有機會與她分享到彌賽亞帶給生命的盼望。

馬可  英國同工
•  感謝神，在八月中的洛桑猶宣會議（ LCJE），以上任香

港區聯絡員身份，分享了「華人教會在猶宣運動」的講
座。盼望與會的華人和猶太同工，繼續幫助華人教會在
猶宣的參與上，未來有更多的發展。

•  我在列城的猶太中心，感恩能一直參與不同活動，其中
認識有許多的猶太朋友，大家關係都不錯，他們年紀卻
都大了，求主使我更把握時間和機會，將福音分享得清
楚易明。

•  感恩有機會繼續服侍香港分會團隊，求主賜下更多智慧
和體力靈力，幫助有需要的同工和事務。

鍾愛柔  香港同工
•  求主繼續看顧醫治我身心靈健壯、有力來生活及事奉。
•  為未來9-10月的事奉禱告：有教簡單希伯來文和講道

等。求主加力作好預備，賜下智慧能力來事奉。
•  媽媽時有腳痛，時有失眠，求主保守媽媽身體健康、腳

步平安，她仍未信主，求主幫助她早日信主得救。

馬蝶花  爾國同工
•  求主使用在這地本色化的啟發課程，讓更多的猶太朋友

能與信徒有坦誠的生命交流。求主保守信徒新一代能在
主的話語中紮根，更深的明白和經歷耶穌是彌賽亞，以
預備日後來自各方的挑戰。

•  感謝主已為我們預備了一所可以有更多機會接觸當地人
和接待猶太朋友的新居，感恩8月中已順利搬遷。10月
將會接待第一位猶太朋友，求主帶領我們有美好的相交。

•  求主保守我們在當地新一年的簽證順利。
•  求主加添我力量與智慧，帶領我在新學年裏繼續進深學

習當地語言。

Fanny婉芬  香港同工
•  感謝主已順利搬進新民宿。 求主保守餘下的裝修工程，

能盡快完成。
•  祈求主為我預備今次短宣所需的禦寒衣物和費用； 也

求主使用我的服事，把神的愛和福音帶給神的選民，尤
其是年紀老邁的大屠殺倖存者。

•  懇求主使用「以色列微型展」的展覽，幫助信徒更多了
解聖經的教導，並加深對以色列的認識，從而喚起教會
更多關注猶太人的福音需要。

Rainbow  中東區同工
•  求主賜予我身心靈健壯   • 求主保守取得簽證回國
•  求主安排分享猶宣機會   •  求主感動家人信主得救
•  求主保守完成使用裝備

Shuk芬妮  香港同工
•  記念Planet Zula差會環球背包客接待事工，求主使用，

賜機會接觸更多猶太青年分享彌賽亞耶穌的救恩。
•  記念9月在教會舉辦住棚節及9-11月差會不同聚會：祈

禱會、差遣禮、聖經神學猶宣講座，求主使用，激動教
會在猶宣上發憤。

•  為新特拉維夫彌賽亞中心代禱，求主感動更多肢體 
把握時機，同心參與：祈禱、支持、短宣，祝福更多猶
太人！

Elis Rut  以國同工
•  為猶太人認識彌賽亞禱告。   • 為自己與神有親蜜關係；
•  為眼睛得醫治，眼壓回復正常；   • 屬靈女兒回轉歸向神。
•  求神供應一切所需要的充足。

選
民事工差會香港分會
自2007年成立，並舉
行多次以色列短宣隊

以來，一直與耶路撒冷和特拉維
夫共兩間的彌賽亞中心都緊密連
繫。
彌賽亞中心是香港短宣隊與

猶太宣教士，同心攜手服侍福音
對象的平台。猶太與外邦事奉者
在主裏合一，見證基督的榮美。
安排過程中，香港隊員得着猶太
同工許多的協助，我們衷心感激
又感恩。
此外，彌賽亞中心也的確是

短宣隊接觸眾多猶太對象的據
點。我們曾舉行各式活動，例如
中秋晚會、中文書法、表演、聚
餐、按摩推拿、關懷大屠殺倖存
者和單親母親、安息日晚餐、醫
療診治等，藉此吸引與服侍猶太
朋友們，繼而分享福音。不同背
景的服侍對象不約而同表達謝
意，因感受到短宣隊員真誠的愛
心與關心。
我樂意分享一件短宣隊在特

拉維夫彌賽亞中心特別蒙恩的事
情。那次是在2019年11月，剛剛
在全球新冠疫情爆發前。差會蒙

神感動舉行了首次以服侍大屠殺
倖存者的醫療短宣隊，隊中有專
業醫療人員，特別針對長者的各
種痛症作出治療。
在特拉維夫彌賽亞中心服侍

的一天，猶太同工竭力為我們做
了最佳的安排，並邀請了20多
位在該區的大屠殺倖存者來到。
我們的醫療隊員以針灸及物理治
療，幫助有需要的倖存長者們，
而非醫療隊員則從旁協助並與對
象交談禱告。在醫療服侍後，
我們如常舉行一個直接傳揚福音
信息的佈道會。雖然傳統的猶宣
研究告訴我們，佈道會在猶太人
中間並不建議和有效，但神既然
這樣感動帶領，我們也就憑信而
行。
彌賽亞中心的環境為醫療短

宣締造了美好的氛圍，而他們的
心也被栽種好了。那次信息宣講
後，我們發出決志邀請，竟有約
10位倖存長者願意舉手表示接
受耶穌，我們深受感動，是神的
愛讓曾受最大創傷的心靈得着盼
望，回應神，接受救恩。
我相信特拉維夫彌賽亞中心

會繼續成為猶太人蒙恩的平台，

也成為香港信徒可參與祝福猶太
屬靈兄長的地點。願神感動多人
同心建設彌賽亞中心的工程，並
觀看神的奇妙作為。� 林志海

彌賽亞中心對香港出發以色列短宣隊的重要性

請為今年底出發的兩次醫
療短宣隊守望代禱：
十一月底及十二月底，將有兩
隊醫療短宣隊出發往以色列，
第一隊短宣隊由差會和夥伴機
構康泉醫療協進會合辦，日期
由28/11至11/12。主要服侍當
地的猶太人(大屠殺倖存者，
信徒家屬及朋友等），和數量
龐大在當地工作的華人勞工。
第二隊是差會主辦的隊伍，日
期是24/12至5/1。目標是將醫
治和福音同時帶給以色列人，
包括大屠殺倖存者。盼望耶穌
的愛打動他們心靈。
請為兩次均參與的領隊，

物理治療師Wilson弟兄和各
隊員禱告，求主開路及加力。
並特別記念12月底那次短宣隊
伍，可以趕及在特拉維夫新建
成的彌賽亞中心進行服侍，求
主大大使用。

四年一度的洛桑猶宣國
際會議（LCJE）於今年八

月在波蘭舉行。今年已是第12屆，與以往一樣，世界各
地的猶宣機構領袖、同工和信徒聚首一堂，約二百人彼此
深入交流及分享，盼望把普世猶宣做得更理想和更有效。

同時，這次也是歷來最多華人出席的一屆，總共有12位。我們分別來自東亞、北美和歐洲地區， 顯示
了越來越多華人信徒和教會關心猶太人得著福音的需要，令我十分鼓舞。每屆的LCJE，都有許多有份量
的演說分享，將猶宣知識傳遞。今屆的主題是 “From Generations to Generations”，包括介紹極端正統
猶太教的最新趨勢，也有了解影響全球跨性別運動下的猶太群體，亦分享了近年蓬勃發展的猶太背包客
事工。另外特別邀請了波蘭同工分享烏克蘭猶太難民的情況，因為波蘭接壤烏克蘭，過去一年多波蘭擔
當了救助烏克蘭難民的重任，其中有不少猶太難民，在波蘭的同工積極在屬靈層面幫助猶太人。以上的
事例告訴我們，猶宣的需要非常廣泛和真實，我們當努力為主作工。今年更首次有華人教會關注猶宣運
動的講座，我是上屆的洛桑猶宣會議香港區代表，被邀分享這個題目。我以三個C作為脈絡，包括貢獻

（Contributions）、限制（Constraints）和延續（Continuity），分析華人信徒參與猶宣的宏觀與微觀狀況，
盼望這三方面啟迪著華人教會要感恩，要謙卑和要有盼望。此外，我誠邀兩位宣教士同席分享，包括台
灣CPM和多倫多Life in Messiah的宣教同工，讓他們介紹猶宣的新鮮經驗，會後和與會者繼續交流，感
受到他們都得著鼓舞。這次大會也特別邀請了以色列聖經學院教務主任Seth Postell作查經講員，他著意
鼓勵猶宣同路人彼此合一、謙卑和互相服侍。他的分享對普世猶宣的前線工作者有很重要的提醒。

總括而言，這一屆LCJE令這二百位參與者經歷了一段十分難忘的時刻，對中外前線同工來說更是個
充滿裨益的會議，也在此刻切切懇求主大大祝福華人教會的猶宣發展。 林志海

LCJE大會回顧
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2023年1-7月財政報告 

哥頓與燕子宣教士，2023年7月，在新特拉維夫彌賽亞中心留影幫助倖存長者的治療 佈道會後的決志回應

LCJE大會現場
LCJE三位同工一同分享華
人猶宣狀況




